Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 2275 - 2419

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

2287 - Chispa de amor divino.... Amor correcto e incorrecto....

2289 - Dios es el Amor.... El misterio del Amor....

2295 - La enseñanza después de la catástrofe.... Señales y milagros....

2296 - La intervención divina.... La destrucción de propiedades....

2300 - Fe viva....

2302 - Pensamiento de corazón y mente.... Verdad....

2304 - Concepto del mundo con Jesucristo

2305 - Palabras o forma de vida... Juico...

2306 - Significado de las Palabras “Mi Iglesia...?

2307 - Promesas... Espíritu... Verdad...

2308 - Instrucción de Dios o de la gente... Arrogancia espiritual...

2309 - Protección de Dios... Pensamiento correcto... Verdad o error...

2310 - Debilidad de voluntad – Deficiencia... Responsabilidad... Palabra...

2311 - Palabra de Dios... Acto de la misericordia de Dios...

2312 - Tiempos de necesidad... Tiempos de gracia...

2313 - Destrucciones prematuras y consecuencias...

2314 - Despertando la chispa espiritual...

2315 - Dones del Espíritu... Purísima verdad...

2316 - Jesucristo reconoció la magnitud de la culpa de los seres humanos...

2317 - La relación del hombre con Dios como la del hijo con el Padre...

2318 - Contacto con el mundo espiritual...

2319 - Templo del Señor...

2320 - Pura Verdad... Desviaciones... Distorsión de la verdad...

2339 - Crueldades terrestres.... catástrofe.... tiempos sin ley y con persecución....

2340 - Justicia divina. Intervención. Catástrofe

2345 - Cuerpo y Alma de Jesucristo estaban dirigidos a Dios

2348 - La hora de la muerte física

2354 - Verdaderos seguidores de Cristo.... Vida de amor....

2355 - Dios alimenta a los Suyos en tiempos de necesidad... Gracias...

2356 - Ruina espiritual... Ayuda de otros seres humanos...

2357 - Al creer en el poder espiritual, el hombre puede hacer todo...

2358 - Palabra divina... Fuente... Amor... Conocimiento... Luz...

2359 - Responsabilidad... Transmisión mental de la Palabra de Dios...

2360 - Renacimiento del espíritu...

2361 - Poniendo fin a la lucha de los pueblos...

2362 - Pan del cielo – Alimento del alma.... Buscad primero el reino de Dios....

2363 - Partes pensantes.... Influencia del poder bueno o malo....

2367 - La fuerza de la creencia para la época aproximada....

2369 - El final de la época de la gracia.... Penuria enorme....

2379 - La predicación.... Predicadores auténticos - el recipiente de la revelación....

2381 - Las pobres almas ruegan por oraciones

2383a - Infalibilidad de la Cabeza de la Iglesia....

2383b - Infalibilidad del jefe de la iglesia

2388a - Acontecimientos venideros. La Intervención de Dios. Tiempos de desgracia

2388b - Acontecimientos venideros. La Intervención de Dios. Tiempos de desgracia

2392 - La ley y la justicia.... Defensa y esfuerzo valiente....

2394 - Una fe inquebrantable.... La preparación para el tiempo que viene....

2398 - Observación del sábado.... Mandamientos....

2399 - “No temáis a aquellos que matan al cuerpo, porque no pueden matar al alma....”

2407 - Enviados de Dios.... combatientes fuertes....

2412 - Obligacción espiritual –Preceptos humanos – Impugnar la Doctrina de Cristo

2417 - Responsabilidad del alma en la vida terrenal....

Chispa de amor divino .... Amor correcto e incorrecto ....

B.D. 2287 from 2 de abril 1942, taken from Book No. 32

La chispa divina en el hombre es el amor. Dios ha puesto el amor en el corazón de cada ser humano y ahora le ha dado una tarea en la tierra .... dejar que esta chispa de amor divino se encienda en una llama ardiente, que luego consume todo lo que la rodea. Entonces el amor es inherente en todos los hombres, pero las cosas a las que se dirige este amor, esto se deja al hombre, es decir, la voluntad humana determina la meta de sus deseos, es decir, el objeto de su amor.

El deseo espiritual caracteriza el amor correcto, es decir, el amor que agrade a Dios y los deseos terrenales caracterizan el amor incorrecto. Porque el amor es deseo de unión. Si algo es acercado al hombre y él trata de poseerlo, entonces el amor ya se ha encendido en él.

Y ambas cosas le serán traídos para que el hombre pueda decidir. Se le ofrecen bienes terrenales y tentaciones del mundo, pero también se le ponen a su disposición bienes espirituales para que ahora el amor en el hombre pueda decidirse ahora qué objeto toma como meta. Y el amor crece también en consecuencia. El deseo de unión, por lo tanto, da su significado a la vida terrenal, porque ahora el hombre se esfuerza por la posesión .... Bienes espirituales o terrenales, dependiendo de si la fe y el deseo hacia Dios son fuertes en él.

Por tanto, el amor será el impulso para todo actuar y pensar. El amor mundano es igual al desamor, porque el amor mundano apaga el amor a Dios, el amor mundano solo se esfuerza por la posesión propia y nunca se dirige al prójimo .... El amor propio, sin embargo, es lo opuesto al amor al prójimo, por lo que este amor se expresa con falta de bondad hacia los demás. Porque cada uno se amará así mismo, aunque su pensar y actuar hacia el semejante debe llamarse sin amor.

Inicialmente dos deseos pelearán en el hombre, y luego es importante a cuál deseo en sí, se cede el hombre. Si predomina en él el amor por el bien, pronto vencerá los deseos del mundo, porque el bien tiene su origen en Dios, por consiguiente, el hombre se esfuerza hacia Dios, y así su amor se vuelve hacia Él.

Y este amor se expresa en el amor al prójimo, y se encenderá hasta convertirse en una llama ardiente. Pero el amor equivocado tendrá como meta el bien perecedero, por lo que también será inconstante, siempre descubrirá cosas nuevas que desee, y este amor incorrecto alejará a los hombres de Dios y los conducirá a Su oponente. Entonces le chispa divina en el alma del hombre no se nutre, sino que se sofoca en instintos impuros.

El amor puro es reemplazado por un *deseo* que igualmente es visto como amor, pero con la diferencia de que su objetivo no es Dios, sino el oponente, que se puede hablar de un amor equivocado.

Pero este amor equivocado es ahora la característica del bajo nivel espiritual de la humanidad. Porque quien tiene a Dios como so objetivo, es decir, quien busca conectarse con Él, ama a Dios y está cerca de Él, así que espiritualmente está más maduro que aquellos quienes están lejos de Dios por su amor equivocado al mundo. Porque la madurez espiritual se puede alcanzar mediante la unión con Dios, y quien se esfuerza por alcanzarla permanece en el amor verdadero, ha encendido la chispa del amor divino en sí mismo y busca él mismo de formarse en amor ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios es el Amor .... El misterio del Amor ....

B.D. 2289 from 4 de abril 1942, taken from Book No. 32

El secreto más grande es el Amor de Dios, y ese secreto sólo se puede ventilar a través del Amor, esto quiere decir, solamente el hombre que es activo en el Amor por sí mismo, es capaz de comprender el Amor divino.

Cada pensamiento amoroso mental es una irradiación de Dios, Quien en Sí es Amor. Y la disposición de aceptar tal pensamiento, esto quiere decir, de dirigirlo desde el corazón donde nació hacia al cerebro, o sea adueñarse de el en cierto modo, es la disposición de recepción para esa irradiación de Amor de Dios. Puesto que la buena disposición del corazón es la condición para que el Amor de Dios surta efecto.

Dios es el Amor ....

Esto es un misterio y quedará como un misterio para los hombres mientras que pertenezcan a esta tierra, y con frecuencia todavía en el más allá. Puesto que a ellos les parece el Amor como un concepto con el cual un ser tiene que estar relacionado. Se les parece el Amor como la caracterización de una manera de ser y, sin embargo, el Amor es la Misma esencia de ser.

El Amor es algo mental que no explica la manera de ser, sino que es en sí mismo esencia de ser.

El Amor es lo bueno, lo divino, cuando la palabra es aplicado por seres humanos mientras que Dios Mismo solamente puede ser figurable como Amor, pero eso sólo será comprensible para los hombres, que ellos mismos están tan penetrados por el Amor, que en la actuación del Amor sienten la cercanía de Dios. Puesto que lo que ahora ellos sienten es otra vez solamente el Amor, y sin embargo están cerca de Dios, porque Dios y el Amor son uno.

Todo lo que se configura hacia el Amor está en relación íntima con Dios, esto quiere decir, la configuración hacia el Amor es una asimilación de lo imperfecto hacia lo perfecto hasta ahora.

El Amor es algo perfecto, Dios es la perfección, entonces el Amor y Dios tiene que ser Uno. Pero la falta de Amor es un grado de imperfección, también es un estado de la lejanía de Dios, porque Dios sin el Amor no es imaginable.

Por eso una actuación en Amor siempre va a determinar un sentimiento de felicidad, y esto es la cercanía de Dios, que también el alma lo siente sensiblemente, por consecuencia cada actividad de Amor elevada tiene que exteriorizarse en un sentimiento de felicidad elevado, de paz interior y una fuerte confianza en sí mismo, porque todo eso es divino, esto quiere decir una prueba de la cercanía de Dios, que solamente puede manifestarse en modo mental o sea en los sentimientos del alma, no en el bienestar del cuerpo.

La cercanía de Dios engendra otra vez el Amor, puesto que Dios en Sí es Amor, Su presencia tiene que manifestarse otra vez en un sentimiento de Amor.

Y ese Amor otra vez afluye de regreso hacia Dios como su salida, se une al ser humano convertido en Amor, esto quiere decir, cuya alma con Dios .... Afluye el Amor hacia el Amor, y de este modo tiene lugar la unión de la esencia de ser con la esencia de ser original, que en Si solamente es Amor

Amen

Traducido por Meinhard Füssel

La enseñanza después de la catástrofe .... Señales y milagros ....

B.D. 2295 from 10 de abril 1942, taken from Book No. 32

No es un comienzo fácil llevar a los semejantes a la creencia si la dejaron antes. Pero hay que hacer el intento de poner intensamente ante los ojos de todos qué consecuencias terribles conlleva una vida terrestre sin creencia a una creador justo, sabio, omnipotente y sumamente amoroso. Incluso las personas que han estado creyendo de forma tradicional van a dejarlo ante la gran catástrofe natural y sus consecuencias. Y entonces hace falta hablar del amor de Dios que tuve que intervenir por el bien de las almas humanas y del peligro enorme si el esfuerzo del hombre solamente se concentra en conseguir materia.

Al principio los hombres deben hablar aún, pero entonces habrán reglas muy rígidas que impedirán la enseñanza y entonces será la época de la apostasía de la fe y los hombres encontrarán poca audiencia en cuanto quieran levantar la fe anterior. Y por eso Dios equipará a Sus sirvientes con fuerza y pasarán señales y milagros para reforzar a los hombres para volver a los incrédulos a la fe.

Y por eso no seais angustiosos o de poca fe sino confiar firmemente en Dios. Porque Dios sabe de esta época, porque Él ha preparado todo a vosotros, los que quieren servirle, conocerán a través del curso de los eventos mundiales para cuando hay que esperar la hora de la decisión sobre la vida y la muerte de cada uno .... sobre vida y muerte, es decir la fe o incredulidad ....

Ya no es un plazo largo que Dios da, porque el día en que el mundo va a entrar en la mayor histeria se está aproximando. Y después del catástrofe la humanidad será más susceptible y más dispuesto a aceptar la verdad de Dios en cuanto se lo ofrezca. Y entonces empieza la tarea terrenal de los que quieren servir a Dios. Entonces deben predicar y no retroceder ante la voz de la violencia. Porque Dios les ofrece gracia de forma extraordinaria a que el hombre puede manejar mucho si quiere ayudar a la humanidad sufriente. Y entonces los maestros pueden comprobar sus palabras y actos, porque únicamente a las palabras ya no cree la humanidad si no tienen pruebas.

A este tiempo tenéis que prepararos a que no vais a flaquear y no traicionar al Señor .... De verdad necesitaréis gran fuerza, pero si os conectáis antes con Dios en rezos, la fuerza se os admitirá en cuanto lo necesitéis más, porque Dios no deja a los que quieren servirle. Y entonces va a bendecir vuestro proyecto y aumentar vuestra voluntad y reforzados de esta manera podéis enfrentaros en la lucha contra la resistencia espiritual y vuestra tarea no se quedará sin éxito ....

Amén

Traducido por Bea Gato

La intervención divina .... La destrucción de propiedades ....

B.D. 2296 from 10 de abril 1942, taken from Book No. 32

El sentido y propósito de la vida terrestre es la liberación final del alma de su funda. Dios no pide nada excepcional de sus criaturas y si Él ha dado al hombre esta tarea para la duración de su estancia terrestre, también le ha dado los remedios a su disposición para poder cumplir con su tarea. Pero a pesar, los hombres fracasan y dejan pasar el tiempo sin aprovechar la gracia de su encarnación. Y esta falta de voluntad motiva a Dios a una intervención de una magnitud extrema. El destruye lo que al hombre frena para cumplir con su destino real. Es su propiedad terrestre que tiene presa a los pensamientos y a la voluntad del hombre a que no pueda cumplir con su tarea terrestre. No hace falta que la propiedad terrenal sea un obstáculo si se usaría de buena manera en la tierra. Encima podría ayudar al alma a liberarse si sobrepasara el anhelo por su obtención y cuando pondrían la propiedad bajo la utilización con amor al semejante. Entonces el alma ha ganado contra su major resistencia en la tierra, se ha liberado de lo cual, porque ha superado a la materia. Pero si aumenta el deseo para obtener más, es una atadura para el alma que frena cualquier liberación. Lo que ha decidido Dios en Su sabiduría, visto de la manera terrestre, es una obra de destrucción de una magnitud extrema y roba al hombre a sus permanencias los cuales defienden temerosamente. Los libera de una atadura, y ahora las almas pueden llegar más fácil hacia lo alto, en cuanto sacan el sentido adecuado de esta proclamación divina, si aceptan la transitoriedad de aquello para dirigir su atención a bienes que no son mortales y que tienen un valor eterno. La voluntad del hombre decide ahora, y el hombre es responsable de su voluntad libre. Lo que le fue quitado en la tierra se le puede reponer mil veces si lo acepta sometiéndose bajo la voluntad divina y tomando como recompensa bienes espirituales. Frente la miseria grande que deja atrás la intervención divina, uno u otro hombre va a reconocer que el bien terrestre no se lo merece de adquirirlo y solo debe servir al hombre para aprobar a su voluntad. Pero ahora los hombres están sometidos completamente a la materia, y más duro les va a tocar la pérdida, y su propósito de su trabajo valdrá para la recuperación de sus bienes. Y así a la destrucción sigue un tiempo que marca obviamente al estado espiritual de los hombres. Intentan con más fuerza de voluntad recuperar la vida terrestre que vale para el bienestar corporal, y las ataduras del alma no pueden soltar para liberar a las almas. Solo algunos pocos van a reflexionar y seguir a la voz divina, la cual les avisa y advierte para pensar sobre el sentido de la vida terrestre. Por el bien de aquellos pocos, Dios pasará la gran miseria sobre los hombres, la cual podria ayudar a todas las almas y sacarlas fuera de la tortura. Pero la voluntad del hombre es libre y puede decidirse según su propia elección ....

amén

Traducido por Bea Gato

Fe viva ....

B.D. 2300 from 13 de abril 1942, taken from Book No. 32

Es la fe viva la que carece del hombre, pero que es lo más importante, porque sin la fe viva, el hombre no establece la conexión con Dios. Para buscar y tener deseos para la unión con Él, Dios primero debe ser afirmado en el corazón. Él tiene que ser sentido como existente, por lo que el ser humano debe creer en Él, que Él está en una muy estrecha relación con Sus criaturas. Esta fe viva es primero el resultado de una búsqueda consciente a Él. Y entonces la fe es absolutamente necesaria, y nunca puede ser reemplazada, porque sin fe la oración a Dios por fuerza y gracia es obsoleta.

Quien no conoce a Dios no Le llama. Pero la llamada a Dios por fuerza no se puede evitar, porque el hombre por sí solo no dispone de tanta fuerza para un desarrollo mental superior, pero en este consiste el objetivo de la vida terrenal. Creer vivo significa poder entrar con plena convicción para algo que no se puede comprobar, y ahora, según esta convicción también vivirla, es decir, ponerla en acción. Pero en su mayor parte los hombres solo tienen una creencia muerta, es decir, solo afirman con la boca y reconocen todo lo que se requiere de ellos para creer; pero en cuanto deben vivir de acuerdo con la creencia, no aportan la fuerza para esto, porque no son capaces de orar, es decir, pedir ayuda.

Y si se lo piensan seriamente, entonces se dan cuenta que su interior más profundo, su corazón, no afirma en absoluto y, por lo tanto, que no disponen de una fe viva. Pero sin esta fe el hombre fracasa en la vida, porque ahora carece de fundamento, tampoco puede comprender el significado y propósito de la creación, ya que todo lo que está relacionado con Dios no se puede comprobar, pero se debe creerlo, es decir, ser afirmado con el corazón y la humanidad carece de esta fe viva .... Ella probablemente lleva la deidad en la boca y supuestamente se confiesa a Ella, pero en realidad solo afirma la existencia de un creador, ya que la creación requiere a uno como tal.

Sin embargo, no reconoce la conexión entre todas las cosas y, por lo tanto, tampoco la relación entre el hombre al Creador. Pero la relación correcta entre el ser humano y el Creador solo puede establecerse cuando el ser humano está convencido de un Ser, que se inclina al hombre con amor. Pues ahora él busca ganarse este amor mediante la oración y la devoción a su Creador. Sin embargo, la oración presupone la creencia en un poder, Que puede hacer de todo lo que quiere, y que quiere todo lo es bueno .... Por lo tanto, el Ser debe ser omnipotente y amoroso .... la creencia en un Ser tan perfecto solo puede llamarse viviente, porque solo esta fe primero estimula a la actividad .... El hombre también busca la perfección, porque tiene el deseo de acercarse a la deidad eterna que ahora reconoce, pero esto requiere una puesta en marcha de la voluntad.

Pero donde falta la fe viva, la voluntad también permanece inactiva, o se fijará en un objetivo equivocado .... Él anhela el mundo y el hombre no conecta con el Ser que lo ha creado. La falta de fe, entonces, es la causa de las más diversas direcciones de creencias, cuyo objetivo es enseñar la independencia del hombre del poder que lo crea, y que, por lo tanto, se puede llamar la muerte de una fe viva. Pues el propósito y la meta de la vida terrenal es el esfuerzo consciente a la deidad eterna, el deseo de unión, pero que presupone una fe viva .... Una fe que es cuestión del corazón, pero que nunca puede ser ganado intelectualmente.

Dios solo puede ser sentido, y tan pronto como el corazón le afirma a ÉL y ahora el hombre establece la relación correcta con Dios de acuerdo con este sentimiento, y un esfuerzo consciente por la perfección es el resultado de esta actitud correcta hacia Dios. Pero quien pretende entender a Dios intelectualmente, está fuera de la fe, aunque trata de mostrarse con palabras como un creyente. La fe viva fomenta la actividad en la transformación del alma, mientras que la creencia formal carece de eso y, por lo tanto, no puede llamarse viva, ya que todo lo que vive debe ser activo o iniciar una actividad perpetua .... Amen

Traducido por Pilar Coors

Pensamiento de corazón y mente .... Verdad ....

B.D. 2302 from 14 de abril 1942, taken from Book No. 32

Toda persona que sostiene una opinión que se ha formado intelectualmente se considera a sí misma en el conocimiento. Sin embargo, esta opinión no tiene por qué corresponder siempre a la verdad. Dios dio al hombre intelecto y libre albedrío, pero también le dio un corazón .... Mientras el intelecto quiera resolver una cuestión espiritual sin el corazón, difícilmente se acercará a la verdad, pues ésta emana de Dios y sólo puede ser recibida por el espíritu, pero no por el cuerpo, que al fin y al cabo es materia. El pensamiento intelectual es sólo la función del cuerpo .... pero el corazón es la sede de todos los sentimientos, el corazón también alberga la chispa divina del amor dentro de sí mismo y por lo tanto el espíritu, que es parte de Dios. Un pensamiento que nace en el corazón, cuyo origen es, por tanto, la chispa espiritual divina, también tendrá siempre derecho a la veracidad, pues el espíritu sólo transmite la verdad más pura .... Pero que el pensamiento nazca en el corazón o sea sólo un producto del pensamiento intelectual depende de la capacidad de amar del corazón. Cuanto más profunda sea la capacidad de amar del ser humano, es decir, de luchar por la unidad con Dios a través de la actividad amorosa, más claros serán los pensamientos que surjan de su corazón y se hagan conscientes para el ser humano. Pues estos pensamientos son la fuerza espiritual que sale de los seres unidos a Dios y fluye hacia el corazón de aquel que igualmente se une a Dios mediante actividad en amor. Mientras que el pensamiento intelectual no es más que la función de los órganos corporales, por lo tanto un uso de la fuerza vital que fluye hacia el ser humano, que también puede ser utilizada por el ser humano que vive sin amor, es decir, cuyo corazón no es muy capaz de amar. Por lo tanto, debe distinguirse entre pensamiento del intelecto y pensamiento del corazón. Este último siempre traerá consigo la verdad, mientras que el pensamiento intelectual no tiene por qué ser la verdad, aunque es posible hablar de un pensamiento intelectual bien desarrollado. Sólo el amor es decisivo, es decir, autoritario, para la verdad. El hombre está demasiado poco informado sobre la naturaleza del pensamiento y, por tanto, esta diferencia no le resulta clara. El pensamiento que nace en el corazón sólo tiene una cosa en común con el conocimiento espiritual obtenido intelectualmente, que también tiene que ser suministrado al cerebro para penetrar en la conciencia del ser humano, y esto lleva al ser humano a la suposición de que todo pensamiento se origina en el cerebro, por lo que se logró intelectualmente. Sin embargo, el ideario (\*) de una persona que ama, de una persona cuya vida es un trabajo constante de amor, debe ser evaluado de manera muy diferente que el pensamiento intelectual puro de una persona que es poco capaz de amar. El primero se acercará a la verdad, mientras que el segundo no ofrece ninguna garantía de verdad y conocimiento. Porque Dios se reserva la verdad para sí mismo, y sólo la distribuye a quienes lo reconocen, lo desean y expresan eso con acciones de amor. En consecuencia, lo que fluye de un corazón amoroso puede ser aceptado como verdad sin lugar a dudas, ya que tales pensamientos están sujetos a un cierto grado de control por parte de los seres espirituales en conocimiento de la verdad, a quienes corresponde la impartición de los pensamientos y que, por lo tanto, vigilan escrupulosamente el pensamiento correcto del ser humano. Porque a través de su actividad de amor el ser humano adquiere el derecho y la reivindicación del apoyo de los seres de luz, que ahora protegen al ser humano de los pensamientos que contradicen la verdad ....

(\*) Nota del Traductor: La palabra original „Gedankengut“ que aquí se traduce como „ideario“ se refiere al conjunto de ideas, pensamientos, conceptos, etc., que se puede ver como un bien del cual una persona es, o puede llegar a ser, su propietaria. Puede ser tanto de carácter positivo, como de carácter negativo.

Amén

Traducido por J. Gründinger

Concepto del mundo con Jesucristo

B.D. 2304 from 16 de abril 1942, taken from Book No. 32

Únicamente un concepto del mundo que aprueba a Jesucristo –de modo que está fundada en la divina Doctrina de Amor– puede resultar en una bendición para un pueblo, y tanto espiritualmente como también materialmente puede garantizar que prospere. Porque un pueblo que ha hecho suyo tal concepto del mundo se queda profundamente unido con el que proclama tal Doctrina divina de Amor. Este pueblo madurará espiritualmente, y terrenalmente no estará expuesto a tan grandes tormentos porque procura a vivir conforme a la Voluntad de Dios, pues no precisa de tantos contratiempos que deben hacer que cambie.

Un pueblo que toma al Redentor divino por modelo, que le acepta y así se presenta a Él de manera afirmativa, no vive solamente una vida mundana... por lo que no tendrá sólo intereses materiales sino también aspira a bienes espirituales, pues lleva una Vida interior y aspira a la Altura. Porque por su fe también tiene saber, dado que la fe también le exige surtir efecto en el amor, lo que le produce un saber.

Y gente de saber también vive su vida conscientemente con Dios, es decir, los seres humanos nunca se apartarán de Él ni rendirán homenaje al mundo. De modo que estos ya han llegado a vencer la materia, porque acogidos por el Amor de Dios, ven en la unión con Él el propósito de su Vida.

Un pueblo que de esta manera se ha liberado de la materia ya se encuentra en un grado de madurez elevado; aunque aun así nunca procurará a imponerse a otros pueblos... es pacífico y servicial, no procura a aumentar su poder o a hacerse valer, pues vive calladamente y retraído, de modo que tendrá poco prestigio ante el mundo - pero mucho ante Dios...

Tal pueblo nunca podrá comprender que alguna vez podría imponerse un concepto distinto que niega todo que es de Origen divino - un concepto que también rechaza la divina Doctrina de Amor y quiere sustituirla por preceptos mundanos. Pero este concepto no será duradero y el pueblo que profesó a él se hundirá interminablemente porque todo que no sea de origen divino no perdurará... todo que forma parte una ideología sin Jesucristo.

Y aunque los hombres luchen contra Él y su divina Doctrina de Amor, nunca podrán destruirla; y una ideología sin Jesucristo se desplomará, como también un pueblo que profesa tal ideología, más pronto o tarde se derrumbará...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Palabras o forma de vida... Juico...

B.D. 2305 from 17 de abril 1942, taken from Book No. 32

El valor interior de una personas proviene de la forma en que vive su vida y no de sus palabras. A menudo es difícil decidir si el hombre ha establecido contacto con Dios o está todavía completamente alejado de Dios, porque las palabras no siempre concuerdan con sus sentimientos más íntimos; Sin embargo, es decisivo como el ser humano se adapta a sus semejantes, y su desarrollo progresa en consecuencia. A menudo hay expresiones que dejan reconocer una voluntad dirigida hacia Dios y que todavía no dan ninguna información sobre la relación con Dios, y sin embargo, estas expresiones pueden carecer de la justa profundidad del corazón. Sin embargo, a la inversa, una persona puede resplandecer en el amor más profundo por Dios sin perder nunca una palabra al respecto o permitir que los semejantes vean los sentimientos del corazón.

Y es por eso que el hombre debe tener cuidado de no hacer un juicio, porque muy a menudo puede ser un juico erróneo. Pero Dios mira en el corazón, Él sabe de su grado de amor, Él sabe de sus deseos... Pero también sabe cuándo las palabras no corresponden a los sentimientos y qué valor se les debe dar a tales palabras. Y hay una cierta inferioridad mental cuando se supone que las palabras bonitas deben compensar la falta de sentimiento... Es comprensible que las personas de corazón endurecido también tratan de encubrir sus defectos y quieran fingir amor donde no lo hay. Al mismo tiempo, sin embargo, estas personas carecen del deseo de la verdad, porque si quisieran la verdad, también serían estrictos consigo mismos, es decir, solo actuar y hablar de acuerdo con sus sentimientos interiores.

Y esta falta de deseo de la verdad es también el obstáculo para el reconocimiento si se le ofrece la verdad al hombre. Pero la forma de vida que lleva el hombre revela su sentimiento y pensamiento más íntimo. Una vida vivida al servicio del amor y de acuerdo con la voluntad de Dios también será reconocible como buena sin palabras, y entonces la persona que quiere examinar seriamente probablemente rara vez se equivocará. Porque verá establecida la relación correcta con Dios y sabrá que el Padre que está en los cielos está muy complacido con aquel que se une íntimamente a Él...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Significado de las Palabras “Mi Iglesia...?

B.D. 2306 from 19 de abril 1942, taken from Book No. 32

No corresponde a Mi voluntad desestimar las bendiciones de la Iglesia, porque Yo mismo funde la Iglesia para que Mi Palabra fuera enseñado dentro de la Iglesia, para que Mi Palabra fuera acercada a la gente en Mi nombre para la salvación de sus almas... Pero ¿qué es Mi Iglesia?... ¿Quiénes pertenecen a Mi Iglesia y que bendiciones He prometido a los que pertenecen a Mi Iglesia?... Una y otra vez hay que explicarle a la gente que Yo sólo hablé de Mis seguidores creyentes y que todavía hoy entiendo por Mi Iglesia a las personas que son profundamente creyentes, es decir, que se reúnen creyendo en Mí y forman una comunidad. Una comunidad de creyentes... ese es el significado correcto de la palabra “Mi Iglesia...”

Yo Mismo fundé esta comunidad cuando escogí a Mis apóstoles y los envié por todo el mundo; Les di la tarea de anunciar Mi Palabra a los que creían. Y les prometí a estos creyentes Míos Mi bendición... Mi apoyo, Mi Espíritu... Les prometí que Yo estaría entre ellos si aceptaban Mi Palabra con fe. Y Mi presencia significa la entrega de Mi amor, porque donde estoy, allí también se debe sentir Mi amor, que se expresa en la transmisión de fuerza, por lo tanto, en la asignación de Mi gracia. Y por eso bendigo a todo aquel que acepta Mi Palabra con fe en Mí porque éste también vivirá de acuerdo con Mi Palabra y en consecuencia Mi gracia será apreciado.

Bendigo pues, a los creyentes, que forman Mi Iglesia en la unión, y comprensiblemente no puedo aprobarlo, si Mi bendición es valorado poco y así se cuestionaría la unión de los creyentes, porque quien no cree en mis promesas, tampoco puede pertenecer al grupo de Mis creyentes y por lo tanto a la Iglesia que Yo fundé y que requiere una fe profunda. Las bendiciones de Mi Iglesia son el fundamento de la fe, porque cuando estoy con Mi asistencia con los Míos, ellos serán inundados de Mi amor y gracia y entonces también podrán creer firme y inquebrantable y ser verdaderos seguidores de Mi Iglesia, porque es el espíritu en ellos que empuja hacia el Espíritu Padre.

Y por eso Mi Iglesia no es nada exterior, sino algo muy interior, por lo que no necesita ser reconocible desde fuera. Mi Iglesia debe unir a las personas verdaderamente creyentes para que las bendiciones de esta Iglesia tengan un efecto en estos creyentes y en esto se puede reconocer también Mi verdadera Iglesia. Y cualquiera que pertenece a esta, la Iglesia Mía, tampoco desprecia sus bendiciones, porque cree en Mí, Mi amor y Mi poder y quiere recibirlas de Mi mano... amor, poder y gracia... Mi Iglesia es la comunidad de los creyentes cuyo Pastor soy Yo... Y Mi voluntad es que reconozcan en Mí a su Pastor, que Me oigan cuando dejo sonar Mi voz... que Me sientan cuando reciben Mi Palabra y ahora Me siguen de buena gana, es decir, tratan de cumplirla y ponerla en práctica...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Promesas... Espíritu... Verdad...

B.D. 2307 from 20 de abril 1942, taken from Book No. 32

Es el espíritu que caracteriza a Mi Iglesia, y este espíritu se puede expresar en cada denominación porque siempre llenará a las personas que se esfuerzan por Mí. Pero Yo no he fundado ninguna denominación, solo una Iglesia, una comunidad que debe construirse sobre una fe profunda. Cualquiera que quiera unirse a Mi Iglesia debe por lo tanto ser un creyente profundo y preguntar por Mí... Yo solo miro eso y no la denominación a la que pertenece una persona. Porque sólo ahora el hombre puede orar en espíritu y en verdad.

Establece una conexión Conmigo libre de cualquier exterioridad, porque la fe y el deseo reducen la distancia de Mí, y la persona cruza un puente que Mi amor construyo hacia la tierra... Me habla, humilde y confiado, y desea Mi cercanía. Entonces la chispa del espíritu en él, que es Mi parte, se conecta Conmigo, su Creador y Origen. Y ahora la conexión espiritual está establecida y finalmente se supera la separación de Mí. El ser humano pertenece a Mi Iglesia y por lo tanto es miembro de la Iglesia de Pedro, que fue edificada sobre una fe profunda, porque sólo la fe genuina y profunda ha iniciado la relación íntima con Dios, pero donde falta la fe, el hombre jamás puede orarme en espíritu y en verdad.

En consecuencia, pertenecerán a Mi Iglesia todos aquellos a quienes la fe ha establecido una conexión Conmigo que debe establecerse para que Mi Espíritu fluya a través de ellos. M Espíritu es precisamente la vida de la Iglesia, porque un Iglesia que no está impregnada de Mi Espíritu no puede ser Mi obra, nunca puede haber sido fundada por Mí. Y Mi Espíritu estará dondequiera que esté el amor... donde se enseñe el amor y se practique de nuevo el amor, allí también será reconocible Mi Espíritu. En consecuencia, Mi Espíritu tiene que expresarse en personas de todas denominaciones porque en cada una de ellas hay personas verdaderamente amorosas y Mi Espíritu se desborda en ellas.

Pero la obra del Espíritu se comprobará por el aumento de luz y conocimiento. Ser iluminado es un signo evidente de la obra del Espíritu. Y en consecuencia Mi Iglesia, es decir, sus verdaderos seguidores, se mantendrán en el conocimiento porque a través de su profunda fe y el deseo por Mí se hacen receptivos a este conocimiento, no ofrecen resisten a la obra del Espíritu. Sabiduría de Dios o sabiduría de los hombres... estas son las características de las Iglesias, es decir, de las denominaciones individuales y sus seguidores.

En cualquier denominación puede haber personas que han sido enseñados por Dios, así como aquellas que ha absorbido el conocimiento humano. Así que solo aquellos pueden contarse en Mi Iglesia que también han recibido la sabiduría directamente de Mí a través de la obra del Espíritu, que es la irradiación de Mi Espíritu... Y esta Mi Iglesia nunca perecerá... existirá para siempre, porque siempre habrá personas que se mantengan firmes en la fe y el amor y tengan un ferviente anhelo por Mí, y Yo estaré con ellas para siempre... Yo estaré constantemente con ellas en Espíritu, como lo he prometido...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Instrucción de Dios o de la gente... Arrogancia espiritual...

B.D. 2308 from 21 de abril 1942, taken from Book No. 32

Es una cierta arrogancia espiritual cuando una persona que no ha sido enseñada por Dios cree que sabe. El conocimiento que ha recibido de la gente es principalmente el resultado del pensamiento intelectual usando enseñanzas establecidas, y este conocimiento puede corresponder a la verdad, si esas enseñanzas tiene como origen la obra del Espíritu en el hombre. Tales enseñanzas serán siempre aceptadas como verdad por aquellas personas que, a través de su forma de vida, que se llevan a sí mismas a un estado que también permite que el Espíritu obre en ellas...

Pero tan pronto como este último se vuelve imposible por el incumplimiento de las condiciones que son prerrequisitos para la obra del espíritu en el ser humano, la pura verdad se entremezcla con el error, porque entonces el ser humano da acceso a sí mismo a esas fuerzas que luchan contra la verdad. Pero entonces el ser humano también creerá estando en la verdad y se levantará con convicción para lo que ahora ya no es pura verdad, sino error debido a la obra del adversario de Dios. Si esta persona misma estuviera iluminada por el Espíritu de Dios, tendría que reconocer dónde comienza la obra del adversario, y por lo tanto tendría que rechazar absolutamente lo que no es obra del espíritu divino. Pero solo con el pensamiento intelectual no podrá reemplazar la obra del Espíritu, que sin embargo cree, y esto es orgullo espiritual, es esta arrogancia espiritual la que de nuevo impide la penetración de la verdad. Sin embargo, el ser humano suele anteponer el pensamiento intelectual a la obra del Espíritu, por lo que nunca se dejará convencer de que sólo éste es la garantía de la pura verdad, y valorará más el conocimiento de aquellos que se ha apoderado del bien espiritual y buscan sondearlo intelectualmente ellos mismos. El pensamiento intelectual nunca debe compararse con la obra del Espíritu, porque siempre es un trabajo humano en comparación con la Obra divina, que comprensiblemente debe evaluarse de manera muy diferente.

Pero mientras el hombre no reconozca la obra del Espíritu, no se le puede dar una explicación completa sobre las cuestiones que se refieren a la eternidad. Porque el hombre nunca puede responder a eso, sino el Espíritu de Dios, que se anuncia al hombre y le explica cosas que se escapan por completo al conocimiento humano y al entendimiento humano. Sin embargo, el Espíritu de Dios nunca yerra y nunca puede ser explicado por la obra de las fuerzas malas, razón por la cual el conocimiento obtenido a través de la obra de Espíritu supera indiscutiblemente al conocimiento intelectual y es la única garantía de la verdad pura...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Protección de Dios... Pensamiento correcto... Verdad o error...

B.D. 2309 from 22 de abril 1942, taken from Book No. 32

La actividad de pensamiento de un alma que se forma para el amor está subordinada a la protección divina, y si el ser humano quiere ser bueno siempre recogerá voluntariamente los pensamientos correctos si brotan del corazón y desean ser retenidos en el cerebro del ser humano. La voluntad del ser humano que se afana por el amor afirma los buenos pensamientos y rechaza los malos pensamientos, y Dios fortalece esta voluntad porque reconoce el afán del ser humano y se apodera de todo lo que quiere dirigirse hacia Él, es decir, se encuentra con el ser humano, que lo tiene a Él como objetivo. La persona buena no puede pensar mal en cuanto si bien de pensamiento nace en su propio corazón, es decir, todo lo que no está claro para él y suscita preguntas en él, despertará pensamientos veraces en él y, por lo tanto, puede llamarse un bien de pensamiento adquirido por sí mismo.

Pero si precedieron enseñanzas humanas que se desvían de la verdad, entonces el alma no se entrega sin reservas a la Verdad eterna, que es Dios Mismo... no desea aclaración, sino ella se cree iluminada... Los pensamientos no nacieron en el corazón, sino que fueron plantados en ello... la voluntad del hombre no puede liberarse de eso, y el amor del hombre no se dirige exclusivamente hacia la Divinidad eterna, sino que también pertenece a lo que dejó surgir la sabiduría humana... Así que el hombre aún no está libre del amor terrenal. Pero el hombre debe estar dispuesto a renunciar a todo lo que posee si quiere recibir la Verdad eterna. Pero ésta lo recompensa por todo lo que renuncia.

La actividad de pensamiento depende de él, por lo que no es dirigido obligatoriamente a una dirección determinada mientras el ser humano quiera estar activo él mismo. Sólo cuando entregue también su pensamiento a la guía de Dios, cuando pida Su protección y bendición y recomiende todo bien de pensamiento que llegue a él a Su cuidado y gracia, su pensamiento será guiado por Dios y se moverá inevitablemente en la verdad. Y el hombre no tiene por qué temer tener que renunciar a algo que agrada a Dios, porque en cuanto ya está en la verdad ésta vuelve a él como bien de pensamiento.

El corazón simplemente se niega a dejar a subir al cerebro lo que no corresponde a la verdad divina... es decir, por pura voluntad (¿percepción?) el ser humano entonces rechaza tales pensamientos porque ya no puede afirmarlos plena y sinceramente. Y Dios separa la verdad del error y da al hombre, que se entrega a Él en plena confianza, la cognición de lo que es verdad y lo que es error. Cualquiera que quiera sacar sabiduría de los libros del mundo nunca alcanzará la sabiduría; porque quien, en el amor sincero a Dios, se acerca a Él por la verdad, su sabiduría supera todo lo que se ha ganado intelectualmente. Y así se pone una señal cuando la persona se mueve en la verdad... Pero siempre se ofrece la misma verdad a aquellos que piden a Dios, como Verdad eterna, el conocimiento correcto...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Debilidad de voluntad – Deficiencia... Responsabilidad... Palabra...

B.D. 2310 from 22 de abril 1942, taken from Book No. 32

La más mínima resistencia reduce el efecto de la irradiación del poder de Dios, porque se requiere la voluntad más plena para poder aceptar un don de Dios, de lo contrario, el suministro de poder se le daría al ser en contra de su voluntad y por lo tanto significaría un desarrollo superior bajo compulsión. Sólo la energía vital necesaria para la conversación del ser llega a cada ser humano, incluso sin su voluntad, pero también puede dejar esta energía vital sin usar para un desarrollo superior, y por lo tanto primero debe dejar que su voluntad se vuelva activa para usar esta energía vital que le llega. La debilidad de la voluntad es una deficiencia de la que se hace responsable el ser mismo, porque la fuerza para llevar a cabo su voluntad le llega constantemente mientras el hombre permanece en la tierra, es decir, lo que el hombre quiere, también puede realizarlo si se trata de la transformación de su alma. Porque esta sólo requiere una vida de amor... pero todo ser humano puede formarse a sí mismo al amor si solo tenga de voluntad de hacerlo. Puede ser bueno con sus semejantes, y eso es todo lo que Dios exige de los hombres como prueba de su amor por Él. Y para ser bueno el hombre solo necesita quererlo, entonces también podrá hacerlo, porque Dios le da la fuerza para hacerlo, dándole la vida y manteniéndola.

No exige de los hombres más que amor, porque los hombres surgieron de amor, y después de un tiempo infinitamente largo de separación de Él, Que es el amor en Sí Mismo, deben regresar a Él de nuevo, y esto sólo pueden lograrlo a través del amor. La irradiación de poder de Dios es un don del amor divino, es decir, un acto de gracia que presupone receptividad y disponibilidad, porque la irradiación de amor de Dios sólo puede darse a quien se muestra digno del amor de Dios, lo desea y, por lo tanto, abrir el corazón para la corriente divina del amor. El amor divino no se lo niega, se da a Sí Mismo a ellos en la Palabra, que es y será la mayor prueba de Dios a los hombres por toda la eternidad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabra de Dios... Acto de la misericordia de Dios...

B.D. 2311 from 23 de abril 1942, taken from Book No. 32

Es muy difícil hacerles comprender a los hombres qué don de gracia les llega con la transmisión de la palabra divina, porque la palabra es la conexión entre Dios y los hombres aún alejados de Él... la Palabra es, por así decirlo, una concesión de Dios a los hombres, que aún no se está preparando para venir a Él. El ser humano que recibe la Palabra divina ya ha establecido esta conexión, pero la Palabra no sólo viene a la tierra para él, sino a través de él a todos los hombres, incluido aquellos que aún no ha buscado por sí mismos la cercanía de Dios. Este es un acto de misericordia que es incomprensible para la gente.

El hombre debe decidirse por Dios por libre albedrío y propio impulso y esforzarse por la unificación con Él. Pero su voluntad es muy débil y la obra del adversario fuerte, y busca ganarse la voluntad del hombre para sí mismo. Y el hombre estaría perdido si no se le trajera ayuda a través de la Palabra de Dios. Todo lo que descuida por su propia voluntad le es sugerida por la Palabra. Se le advierte urgentemente que deje actuar su voluntad; se le presenta la importancia de una voluntad bien usada y se le indica claramente el camino que debe recorrer en la tierra para finalmente ser libre para la eternidad.

El amor infinito de Dios se expresa, Él Mismo desciende a la tierra y reúne a Sus ovejitas... Esta Palabra realmente no sería necesaria si las personas quisieran formarse al amor por su propia iniciativa, porque entonces también tomarían el camino correcto sin aviso, llegarían a ser sabios y a través de la actividad en el amor recibieran la fuerza directamente de Dios para llevar su estilo de vida en el esfuerzo espiritual. Pero la actividad de la voluntad de amar es muy débil y por lo tanto el conocimiento también es mínimo. Y el resultado es la falta de fuerza, ya que la fuerza es un don de Dios que requiere la voluntad del hombre. Solo la actividad del amor por voluntad propia y la aceptación de la palabra divina dejan que la fuerza fluya hacia él.

Pero para cumplir la tarea terrenal según la voluntad de Dios, el hombre necesita la fuerza de Dios. y por eso Dios busca una y otra vez suministrársela a los hombres a través de Su Palabra y a través de esta estimularlos a la actividad amorosa. Sin estas advertencias constantes, la gente estaría perdida, porque todavía está demasiado expuesta a la influencia del adversario de Dios, cuyo objetivo es alejarlos por completo de Dios. Y así, dos poderes luchan entre sí y tratan de ganarse las almas. Pero la voluntad del hombre es libre y puede decidirse a favor de cualquier poder, e inevitablemente habría sucumbido al adversario de Dios si Dios no hubiera venido en su ayuda a través de Su Palabra, que Él dirige repetidamente a la tierra en amor y en una misericordia muy grande... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Tiempos de necesidad... Tiempos de gracia...

B.D. 2312 from 24 de abril 1942, taken from Book No. 32

Los tiempos de necesidad también son tiempos de gracia, porque Dios en Su amor trata constantemente de llevar la salvación a los hombres, y utiliza todos los medios para darse a conocer a ellos, a fin de que Lo encuentren y se salven de la muerte y de la ruina... cada sufrimiento es una gracia, porque es un medio que Dios usa para cambiar el pensamiento de las personas. Dios llama al corazón de las personas, Él Mismo se acerca a ellas y espera que Lo invoquen, que lo dejen entrar en sus corazones, para que luego pueda seguir obrando con Su gracia y Su amor.

Porque el amor de Dios nunca se acaba, no es limitado como el amor de los hombres, no tiene fin y está destinado eternamente sólo a sus criaturas, que son de Él y han de volver a Él para su propia felicidad. El hecho de que las personas no reconozcan este amor es el resultado de su estado de alejamiento de Dios, que les ciega a lo divino. Dios tiene en cuenta esta condición y considera a los hombres en consecuencia, pero nunca los deja sin ayuda, y todo lo que le envía para guiarlos hacia Sí Mismo son gracias, que les ofrece Su amor, para reconquistarlos para siempre.

Y si el hombre no se ha endurecido y desamorado por completo, estas gracias tampoco son ineficaces. Pero siempre deben dejar intacto el libre albedrío del ser humano, es decir, toda coerción debe ser apagada, el ser humano debe ser libre para dejar querer que la gracia actué sobre él, su voluntad no debe ser determinada de ninguna manera a una forma de vida diferente, de lo contraria el ser no sería libre y esto interrumpiría el desarrollo superior del alma. Y por eso el sufrimiento es sumamente beneficioso, porque como resultado muchas veces las personas se vuelven a Dios por sí mismas y así se sirven de una gracia que el amor de Dios les ofrece...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Destrucciones prematuras y consecuencias...

B.D. 2313 from 25 de abril 1942, taken from Book No. 32

A cualquier materia se le da un determinado tiempo de existencia para la maduración de lo espiritual contenido en ella, que no puede ser acortado arbitrariamente por lo espiritual mismo. Sólo depende de la voluntad liberar lo espiritual de la materia, es decir, para acortar la duración de su estancia a voluntad. Porque depende del hombre remodelar la materia y crear cosas nuevas una y otra vez, que nuevamente se conviertan en estancia para lo espiritual. Así que hasta cierto punto se deja al libre albedrio del ser humano, cuánto tiempo puede permanecer lo espiritual en una forma determinada. Y esta voluntad será siempre también la voluntad de Dios, si la voluntad del ser humano está dedicado a la remodelación de la materia, y siempre que el propósito de tales formas rediseñadas sea un servicio nuevamente.

Todo lo que se produce a partir de materia a través de la voluntad humana debe volver a servir al bien de la humanidad, entonces la duración de la capa exterior de lo espiritual corresponde completamente a la voluntad de Dios. Sin embargo, si una forma se disuelve de antemano a través de la voluntad humana y no se establece ninguna tarea de servicio para la nueva obra que se va a crear, entonces esto es una intervención en el orden divino... El curso de desarrollo de lo espiritual se interrumpe o lo espiritual es forzado a una actividad que no sirve a ninguna criatura en la tierra para lo mejor; lo espiritual es impedido por mano humana de madurar a través del servicio.

Al mismo tiempo, sin embargo, el hombre se atreve a destruir las creaciones prematuramente y, por lo tanto, ayuda a lo espiritual en estas creaciones a liberarse prematuramente, lo que tiene un efecto extremadamente desventajoso en toda la vida espiritual. Porque lo espiritual siente muy bien que aún no tiene la madurez requerida para la próxima encarnación en la tierra y por eso trata de desahogarse con las personas, lo que significa que no tiene una influencia favorable para ellas. Lo espiritual no puede vivificar una nueva forma hasta que la vieja forma haya sido completamente superada. Como resultado, una gran parte de lo espiritual se liberará de su capa exterior en el tiempo venidero y pue3de acosar a la gente hasta que se acabe el tiempo y puede tomar una nueva forma para quedarse...

(25.04.1942) Lo espiritual aún inmaduro, cuyo curso de desarrollo fue interrumpido por la destrucción prematura de la materia, cuya razón es el desamor de las personas, usa su libertad de una manera que no es en beneficio de las personas. Permanece todavía en la materia destruida mientras en ella quedan partes no destruidas y espera su nueva deformación. Sin embargo, donde lo material se ha vuelto inutilizable, lo espiritual busca otro lugar para quedarse... al principio presiona a las personas, dependiendo de cuán grande sea su deseo de posesiones. Una y otra vez se presenta a este ser humano como lo que el ser humano ha perdido y busca despertar su deseo y estimular la voluntad de dejar que surja lo mismo para poder encarnarse nuevamente en ello.

Y esto a veces significa un estado agonizante para las personas porque no tienen la oportunidad de hacerlo. Y este estado agonizante es la expresión de esta inmadurez espiritual que quiere vengarse de las personas por su interrumpido desarrollo. Pero en cuanto el ser humano utiliza todas sus fuerzas para deshacerse de esta materia destruida, el acoso por parte de lo espiritual también cesa, así como es decisiva toda la actitud del ser humano hacia la materia, cuánto tiempo lo espiritual se mantiene cerca de éste y lo acosa. Cuanto mayor era y sigue siendo el deseo por la materia, mayor influencia tiene lo espiritual y cuanto más aprovecha la influencia para aumentar aún más el deseo del hombre. Donde no es posible a través de la actividad humana hacer crear cosas que albergan este espiritual nuevamente, allí acosa a otras creaciones...

Busca asociarse con tales creaciones e influir en su actividad, lo que se expresa en fenómenos que se desvían de lo natural, es decir, en irregularidades que particularmente salen a la luz en el mundo vegetal. Los seres inmaduros interfieren en el orden divino sin que Dios lo impida, para que la gente reconozca que todo acto de destrucción, todo aniquilamiento prematuro por motivos más bajos, tiene también un efecto destructivo o ilegal.

Lo espiritual que se libera prematuramente no es impotente y en estado libre siempre puede oprimir o influenciar al espiritual que está en el mismo o mayor nivel de desarrollo, y usa su libertad de tal manera que se asocia a este espiritual y por así decirlo, ser activo con este, que por lo tanto dos inteligencias ahora quieren expresarse a través de una obra de creación. Aunque estos son siempre solo intentos, porque lo espiritual en la forma se defiende de ello, sin embargo, su regularidad se ve perturbado por un corto tiempo y esto da como resultado desviaciones que, si bien no son transcendentales, son perceptibles. Porque Dios deja que lo espiritual busque y encuentre el equilibrio de esta manera, pero protege a las demás obras de la ceación de cambios significados a través de tales seres, que aún son completamente inmaduros.

La gente sólo debe reconocer de esto que cualquier ofensa contra el orden divino tiene como efecto que el orden divino es trastornado y eso es para el perjuicio para los hombres... ya sea por retraso en el crecimiento del mundo vegetal o malas cosechas o influencias climáticas, que también son a menudo, el desahogo de tales seres espirituales que se han vuelto libres en la naturaleza... que están en las nubes o en el aire. Muy a menudo, la voluntad misma del hombre es la causa, que destruye prematuramente las obras de creación y por eso mismo ejerce una influencia desfavorable sobre el mundo vegetal, porque lo espiritual que se ha liberado no permanece ocioso, sino que se busca nuevas deformaciones y un nuevo campo de actividades, aunque todavía no tenga el estado de madurez necesario para ello, hasta que haya encontrado una capa exterior correspondiente a su estado de madurez y puede continuar su curso de desarrollo...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Despertando la chispa espiritual...

B.D. 2314 from 26 de abril 1942, taken from Book No. 32

Incluso la sabiduría más profunda permanece oculta sin el Espíritu de Dios. Primero debéis haber despertado la chispa espiritual en vosotros antes de que el conocimiento de Dios y Su gobierno y obra se os haga accesible. El despertar de la chispa espiritual en vosotros es la tarea de vuestra vida, porque vuestro desarrollo espiritual como ser humano comienza con el despertar del espíritu en vosotros. El alma comienza a unirse con el espíritu, que es el propósito y el objetivo de la vida en la tierra. Pero una unión del alma con el espíritu también debe traer conocimiento al alma que antes era ignorante, ya que el espíritu en ella lo sabe todo porque es una parte de Dios.

Sin embargo, penetrar en el conocimiento divino le da al alma cierta libertad, porque la oscuridad del espíritu es una dependencia... el conocimiento del alma está estrechamente limitado, mientras que la transmisión de la sabiduría de Dios es un estado de luz y fuerza para ella, es decir, un estado de libertad. Esto se vuelve comprensible cuando se considera la tarea real del alma. El alma debe superar la materia, por lo que debe ignorar el deseo del cuerpo por las cosas mundanas que son materia... debe esforzarse por la unificación con el espíritu dentro de sí misma. Por eso éste debe parecerle deseable, y el espíritu debe ofrecerle algo que ella pueda oponer al deseo del cuerpo... Y esta es la sabiduría de Dios...

Ahora el alma siente también que aún le falta esta, que está en un estado de ignorancia, en un estado de imperfección, de limitación y de falta de libertad. Y siente que puede cambiar este estado a través de su voluntad, que puede cambiarlo en un estado de conocimiento y por lo tanto también de libertad y perfección, en cuanto busca la conexión con la chispa del Espíritu divino en ella, que como parte de Dios es algo perfecto... Ella siente que esta conexión la libera de su esclavitud porque se vuelve clara y brillante en ella, porque es guiada de un estado de ignorancia al estado de conocimiento.

El conocimiento es libertad, conocimiento es luz y conocimiento es poder... y todo esto lo transmite el espíritu en el hombre al alma, en cuanto el ser humano logra despertar esta chispa espiritual dentro de sí mismo. Pero el despertar del espíritu es un acto del libre albedrío, y por tanto depende del hombre mismo si los misterios divinos siguen siendo un misterio para él o si es introducido en un conocimiento más profundo a través de la chispa divina que duerme en él, del Espíritu de Dios... Y debe expresar su voluntad a través de obras de amor, entonces el espíritu dentro de él cobrará vida... y conducirá al alma humana a un área que de otro modo es inaccesible para los humanos... Le imparte conocimiento divino y libera el alma... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dones del Espíritu... Purísima verdad...

B.D. 2315 from 26 de abril 1942, taken from Book No. 32

Los dones del Espíritu deben ser valorados como la verdad más pura. Deben ser reconocidos sin reservas como la verdad más pura, porque el Espíritu de Dios no puede equivocarse y sólo transmitirá la verdad al hombre, porque lo que imparte es de origen divino. En consecuencia, el hombre nunca será considerado de otra manera que verdaderamente cuando el Espíritu de Dios está obrando. Pero si el Espíritu de Dios obra, se puede reconocer por el hecho de que se imparten al hombre bienes espirituales, que sólo traen la salvación al alma, de modo que se elimina cualquier ventaja terrenal. Además, la manera en que se imparten los bienes espirituales debe verse como prueba de su obra... Al hombre se le imparte conocimiento mediante fuerzas docentes que ya no pertenecen a la tierra, que supera con creces cualquier conocimiento escolar.

Y este conocimiento se ofrece (¿se recibe?) en forma transcripciones que surgen sin esfuerzo y correctamente... Por lo tanto, es innegable que hay fuerzas obrando que disponen de tal conocimiento ellas mismas. Estas fuerzas están constantemente en contacto con el espíritu en el ser humano y a través de este espíritu transmiten conocimientos extraordinarios al alma del ser humano, por lo que aumentan su posesión de bienes espirituales sin la intervención de un prójimo. El bien espiritual solo podrá ser impartido a través del espíritu, porque cuando aún éste se adquiera en el camino del estudio, sólo entonces podrá realmente ser tratado como propiedad espiritual cuando la persona haya tomado una posición al respecto y su actividad de pensamiento ha sido guiado nuevamente por el espíritu dentro de él... así que sólo ahora se vuelve comprensible para el ser humano.

El espíritu debe estar siempre activo en él para poder recibir el conocimiento espiritual. Es decir, las cosas espirituales sólo pueden ser comprendidas por el espíritu. Entonces, lo que se supone que se debe llegar al espíritu humano debe emanar del Espíritu divino... y lo que emana de Dios, es decir, lo que tiene su origen en Él, debe ser absorbido nuevamente por la chispa espiritual divina en el ser humano... El cuerpo nunca puede aceptar lo que Dios ha destinado para el espíritu (alma)... así como viceversa, el alma (espíritu) nunca puede aceptar nada que no haya emanado del espíritu de Dios. El bien espiritual es meramente parte del Espíritu, por lo que solo los seres perfectos pueden ser donantes de bienes espirituales y solo el espíritu humano es capaz de aceptar este bien espiritual de ellos...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Jesucristo reconoció la magnitud de la culpa de los seres humanos...

B.D. 2316 from 28 de abril 1942, taken from Book No. 32

Vosotros los humanos no podéis evaluar la magnitud de vuestra culpa hacia Dios, y por eso no se os puede aclarar todo el sentido de la obra Redentora de Cristo antes de haber penetrado en el conocimiento espiritual. Y es por eso que la voluntad de rechazo es a menudo tan fuerte, porque la idea de Salvación no es compatible con el sentimiento de libertad que está fuertemente desarrollado en el hombre. Así que no reconoce el estado de atadura de su voluntad mientras carece de conocimiento al respecto... por lo tanto tampoco a Aquel, Quien lo redimió de su esclavitud, porque no siente el estado de atadura en la tierra como un tormento ya que tiene libre albedrío.

No sabe que no podría librarse de este estado de atadura durante tiempos eternos si Jesucristo no hubiera realizado la obra de Redención para él a través de Su muerte en la cruz. No sabe del poder del mal que tiene una gran influencia sobre su voluntad mientras permanece en la tierra, y que sucumbe a esta influencia, aunque su voluntad es libre, porque él mismo es demasiado débil para poder ofrecer resistencia. Y no sabe del impacto, de las terribles consecuencias de un fracaso de este libre albedrío... No sabe que el adversario lo encadenará de nuevo por eternidades y que tendrá que languidecer en un tormento insoportable en el más allá si tuviera que expiar la injusticia anterior contra Dios él mismo, porque no sabe de la magnitud de su culpa.

Pero Jesucristo reconoció esta como hombre, es decir, por Su vida amorosa, el hombre Jesús había penetrado en el conocimiento más profundo del estado original de todos los seres, de su grandísimo pecado y de sus efectos, y que reconoció la débil voluntad del hombre y su falta de resistencia frente al enemigo de su alma. Y quiso ayudar a los hombres a conseguir una voluntad fuerte, que resista las tentaciones del enemigo y pueda usar el tiempo de su andar sobre la tierra para la liberación final de él y su poder, es decir, de su influencia. Y para comprar esta mayor fuerza de voluntad para los humanos, Él dio Su vida en la cruz. Su sangre fue el precio de compra, que debería traer a la gente la redención de la mayor necesidad, que reconoció en Su perfección y por eso quiso alejarla de todo ser humano individual.

Su amor sobremanera grande quiso reducir el sufrimiento de las almas no redimidas en el más allá, porque sabía que ningún ser humano en la tierra podía librarse de la terrible culpa que los seres habían cargado sobre sí mismos por su apostasía de Dios. El reconocimiento de esta culpa llevó su voluntad a una actividad extrema, y realizó una obra que ningún hombre estaba dispuesto a realizar antes, porque esto requería del amor más profundo y que tampoco un hombre era capaz de realizarla antes, porque esta obra de Redención requirió una tremenda fuerza de voluntad, que el hombre Jesús llevó al más alto desarrollo a través de Su obra en el amor y en Su forma de vida.

Y toda la humanidad debe participar en esta obra de Redención. Murió no solo por una generación, sino para todos los hombres, que como seres no redimidos, tienen que pasar por la vida terrenal para finalmente ser libres. Pero la voluntad de dejarse redimir tiene que preceder a que uno también pueda participar en las bendiciones de la obra de redención. El hombre tiene que reconocer la obra de Redención así como al divino Redentor Jesucristo si quiere pertenecer a aquellos de quienes la terrible culpa contra Dios fue quitada por medio de Jesucristo, Quien Se dio a Sí Mismo como expiación para reducir la culpa del pecado de todos los seres y para llevarles la Salvación...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La relación del hombre con Dios como la del hijo con el Padre...

B.D. 2317 from 29 de abril 1942, taken from Book No. 32

La relación del hombre con Dios debe ser la misma que la del hijo con el Padre. Entonces el amor infantil es la fuerza impulsora para hacer lo que el Padre pide, y entonces el padre también puede considerar a Su hijo como lo hace un Padre amoroso. El hijo debe acudir al Padre con la más firme confianza y contarle sus necesidades con la firme confianza de que será ayudado, porque un buen Padre no deja a su hijo en la necesidad y la miseria y siempre está dispuesto a ayudar. Esta intimidad con Dios presupone la fe en un ser amoroso Que tiene el poder de apartar al hombre todo mal, y Dios bendice esa fe al no dejar incumplida la oración que Le es enviada con tal fe.

Cuanto más íntima es la devoción del hijo por su Padre, tanto más amorosamente el Padre cuida del hijo, porque el ser humano ha establecido ahora la relación original por su propia voluntad; ha cumplido el propósito de su vida terrenal al salvar la separación de Dios, como el Espíritu original del Que surgió y, por la gracia de Dios, se pone a sí mismo en un estado que le otorga la unión con Dios tan pronto como deja la vida en la tierra. Y esto sólo puede lograrse a través del reconocimiento consciente y la sumisión voluntaria a un poder que se inclina hacia las personas de la tierra en el amor paterno. La relación del hijo con el Padre debe establecerse porque esta era la relación original en la que el ser que emergía de Dios era libre e inimaginablemente feliz...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Contacto con el mundo espiritual...

B.D. 2318 from 29 de abril 1942, taken from Book No. 32

El contacto con el mundo espiritual es tan extremadamente exitoso que siempre debe mantenerse establecido y siempre hay que esforzarse por conseguirlo de nuevo. No se puede señalar lo suficiente a los hombres para que ellos mismos se pongan en contacto con las fuerzas dadoras del reino espiritual, porque si se entregan a estas fuerzas, su desarrollo superior está garantizado. Cuando a los hombres les falta la fuerza para hacerlo, siempre están listas para transmitirla y solo necesitan la disposición para recibirla, pero esto solo puede suceder cuando el ser humano establece la conexión consciente con las fuerzas dadoras.

Estos seres también están sujetos a ciertas leyes, y se deben cumplir ciertos requisitos previos para que estos seres puedan actuar. Pero tan pronto como el hombre cree que las fuerzas espirituales pueden influir en su camino de vida, tan pronto como quiere dejar que la influencia tenga un efecto sobre él, los seres espirituales tienen una cierta libertad. Ahora se les permite considerar a los hombres a su propia discreción, y dado que son extremadamente dispuestos a dar y ayudar, la persona recibe abundantemente de ellos y realmente no necesita morir de hambre.

Las fuerzas del otro mundo a menudo se dan a conocer a las personas y quieren animarlas a establecer una conexión con ellas. Usan cada oportunidad para dirigir sus pensamientos al reino que se encuentra fuera de lo terrenal, y tan pronto como la persona trata con tales pensamientos, es decir, permanece con ellos por un periodo de tiempo más largo, ya pueden tener un efecto sobre ella a través de transmisiones mentales. Pero si la obra de estos seres puede hacerse creíble para una persona, de modo que ella misma establezca la conexión con ellos, entonces una medida de conocimiento fluye hacia ella mentalmente, lo que ya la deja sentir tanto la pesadez de la tierra, lo que significa fuerza y gracia para la persona.

Y los poderes espirituales pueden repartir sin medida, no ponen límites mientras no los ponga el ser humano. Están siempre y siempre dispuestos al hijo terrenal que los anhela, porque éste les fue confiado a su protección y se les permite considerarlo según su deseo durante su andadura sobre la tierra. Y si ahora mantienen el contacto con esos seres espirituales, nunca estarán sin ayuda porque los seres espirituales son capaces de hacer muchas cosas, y en su amor también están siempre dispuestos a dar. Pero los hombres mismos tienen que establecer el contacto, porque a los seres espirituales sólo se les permite ofrecer sus dones espirituales a aquellos que contactan con ellos a través de preguntas mentales o, creyendo en su poder, desear tales o a través de la oración sincera a Dios o la apelación silenciosa a esos poderes, que Dios ha puesto a su disposición para el tiempo de su andar en la tierra...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Templo del Señor...

B.D. 2319 from 30 de abril 1942, taken from Book No. 32

El alma humana es el templo del Señor, si se ha formado para el amor y ahora Dios Mismo habita en ella. Y este templo es agradable a Dios, porque ahora el ser humano sirve verdaderamente a Dios, porque su actividad amorosa lo ha convertido en un servidor de los hombres, y Dios recompensa tal amor con Su cercanía... Entra en el corazón del ser humano que adornó este para que fuera un templo del Señor. La presencia de Dios es el don más precioso para el hombre y por lo tanto el corazón que se le permite cobijarlo también es santificado. Se ha convertido en un templo de Dios, donde Dios Mismo hace sonar su voz, que el hombre puede oír, en cuyo corazón Dios ha hecho morada.

Oír la voz de Dios hace al hombre la criatura más feliz en la tierra, y ahora sabe que Dios es sobremanera bueno y santo, que Su amor es ilimitado, que se inclina hacia el hombre... El hombre mismo se ha convertido en el templo del Señor y se ha producido la unión con Dios... esta es una unión dichosa, una unión de lo que una vez emanó de Dios, con su Creador, y tal unión debe traer al ser humano la mayor felicidad. Y esta dicha debe ser el resultado de una vida de amor, porque donde hay amor, está Dios... y donde está Dios, hay dicha inimaginable.

Tan pronto como el hombre ha convertido su corazón en un templo para el Señor, es un hijo de Dios que tiene todos los derechos del niño. Y así también se le permite hablar con el Padre de boca en boca, Le puede oír de cerca, puede oír Su voz, hacerle preguntas y desear una respuesta, y se alegrará mucho al saber que el Señor está dentro de él en todo momento. Porque cuyo corazón el Salvador ha elegido para Su templo, jamás perderá Su amor y gracia, porque el amor divino se ha apoderado de él y nunca más lo abandonará.

Su espíritu se ha unificado con el Espíritu Padre y por eso no habrá recaída. El hombre ha pasado la prueba de la vida terrenal, finalmente se ha liberado del poder del adversario de Dios por su propia voluntad y se ha decidido por Dios, Que ahora premia su voluntad con Su amor ilimitado, con Su presencia, con Su voz, que ahora le suena en él, donde y cuando quiere escucharla. Y así el corazón humano se ha convertido en un templo, que alberga lo Santísimo, el divino Señor Mismo, Que ha tomado residencia en él, como Él lo ha prometido...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Pura Verdad... Desviaciones... Distorsión de la verdad...

B.D. 2320 from 2 de mayo 1942, taken from Book No. 32

Todo el mundo puede beber de la fuente de la verdad que desee la verdad. Dios no niega a nadie la bebida refrescante que tiene sed, y por lo tanto se permitirá recibir a quien la desee. Pero la sabiduría de Dios también prevé cómo se utilizará el bien espiritual recibido, que se extrae de la fuente de verdad y eso Le determina a veces a dar esta verdad velada, para que no sea abusada, es decir, para que no se debilite la voluntad humana, que luego fallaría, es decir, se volvería inactiva. Donde se debe lograr un objetivo determinante.

Por lo tanto, una persona puede recibir un conocimiento que corresponde completamente a la verdad y, sin embargo, aún no es completamente comprensible para él, porque la completa claridad al respecto le dejaría actuar de manera diferente de lo que es propicio para su desarrollo superior. Sin embargo, la persona está en la verdad. Solo que su enfoque está dirigido en los efectos terrenales, mientras que el desarrollo espiritual solo es decisivo. Si el hombre ahora ha recibido el conocimiento a través de la instrucción directa de Dios, entonces se puede creer en este conocimiento en la medida en que fue traído a la tierra solo para esclarecer a las personas, es decir, para introducirlas en el conocimiento.

Luego, el conocimiento se ofrece de tal manera que da información develada sobre preguntas y problemas que Dios quisiera responder a las personas. Y el receptor nunca recibirá una instrucción poco clara, porque la voluntad de dios es que haya luz en el alma humana. En consecuencia, sólo estará destinado a recibir la verdad quien disponga de pensamiento intelectual claro, quien por tanto no falsifique mentalmente las instrucciones divinas ni las transmita confusamente. En algunos casos surgirán diferencias de opinión, y entonces esa persona debe defender el conocimiento que recibió directamente, porque tan pronto como el bien espiritual ha pasado a la posesión humana, ya no está a salvo de la distorsión, es decir, de desviaciones por la voluntad humana.

Y por lo tanto, la pura verdad ya no puede residir en una obra donde las manos humanas fueron activas en difundirla. Porque no siempre son las personas iluminadas las que se encargan de tal trabajo, por lo que no es raro que se encuentren discrepancias, es decir, pequeñas desviaciones en el texto o en la forma lo que se hace accesible a la humanidad como revelación divina. Sin embargo, es irrelevante siempre y cuando no tenga un sentido completamente diferente. Pero Dios vela por la verdad y también da a la persona que busca seriamente y desea la verdad también el entendimiento para reconocer lo que no corresponde a la pura verdad. Porque Dios Mismo es la Verdad, y en consecuencia nada puede salir de Él que contradiga la verdad, sólo el hombre puede entender algo de otra manera, porque su poder cognitivo aún es insuficiente...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Crueldades terrestres .... catástrofe .... tiempos sin ley y con persecución ....

B.D. 2339 from 17 de mayo 1942, taken from Book No. 32

Los poderes terrestres no pueden ganar contra el poder divino, y donde intentan elevarse sobre el último, allí van a vivir un pobre fiasco. Porque esto es la voluntad de Dios, que se reconoce a Su poder por aquellos que solo temen al poder terrenal. Y así comienza una época en la cual se quita a los hombres sus derechos si no quieren someterse bajo un poder que no respeta al Señor sobre el cielo y la tierra .... La gente que vive con la fe en Dios reconocen lo que aquellos poderes piden, lo que va en contra de los mandamientos, y les niegan a su obediencia .... Va a llegar una época muy dura, porque los poderes terrestres van con mucha dureza contra ellos, y entonces el hombre tiene que decidirse por Dios o aquellos poderes terrestres .... Aquel que ama a su vida va a traicionar a Dios y va a ser aceptado por el mundo .... Pero aquel que ama a Dios más que a su vida va a ser despreciado por el mundo, y su destino va a ser la depresión, la falta de derechos y persecución. Porque aparentemente triunfa el poder terrestre .... Pero solo por poco tiempo .... solo dura hasta que la humanidad reconozca claramente quién manda a este poder terrestre .... Entonces Dios Mismo entra en acción .... Él aprueba Su poder, Él da la prueba de que Él es el Señor sobre cielo y tierra .... que el poder terrestre no tiene nada contra Él en la mano, sino está derrotado por Su poder. Porque ahora ha llegado el tiempo cuando los hombres reconocen que no pueden hacer nada contra las fuerzas naturales y que tienen que aceptar a una guía, una voluntad que supera a cualquier voluntad terrestre, es decir que la hacen inútil .... Ha llegado el tiempo cuando cualquier plan y cuenta se tienen que cambiar por la intervención divina, cuando los hombres no son capaces de hacer algo más, y da igual si tienen mucho poder o capacidades en la tierra. Tendrán que bajar la cabeza frente a la voluntad divina y de Aquel que manda sobre los hombres .... van a reconocer su impotencia e intentan hacerles ver a un poder falso, de hecho que van con más crueldades contra los seguidores de Dios quitándoles cualquier derecho. Pero Dios acompaña a aquellos y cuanto más injusto se convierte la medida contra ellos, más se verá la voluntad de Dios y Su poder indiscutible va a salir al primer plano. La impotencia de aquellos que niegan a Dios saldrá obviamente, aquellos que Le ensucian y que niegan a Su omnipotencia. Y aquel que se cree grande es pequeño, va a ser débil él que se cree poderoso, y aquellos que confíen en Dios van a sentir la fuerza de la creencia en persona y van a ser más poderosos que los poderosos del mundo .... Porque la creencia puede manejar todo lo que quiera, porque Dios no permite caer una fe fuerte, porque se descubre Él Mismo como el poder, Al que se tiene que someter todo lo que esté en el cielo y en la tierra ....

amén

Traducido por Bea Gato

Justicia divina. Intervención. Catástrofe

B.D. 2340 from 19 de mayo 1942, taken from Book No. 32

La Justicia divina estará manifiesta tras los efectos de aquel acontecimiento que, en tiempos venideros, está previsto para la humanidad; porque los países cuyos regentes han provocado esta conflagración estarán muy afectados - una desgracia que se está extendiendo sobre toda la Tierra... Es para que se haga evidente la culpa de estos países, al estar inminente para suceder un acontecimiento que la voluntad humana no puede evitar ni reducir.

Que los hombres de todo el mundo se enteren que la Justicia de Dios no deja nada impune, y que Él interviene cuando la medida de la injusticia está colmada. Dios dio a los hombres la libre voluntad - la que ahora fue abusada de una manera que requiere sanción... para que todos que piensan y actúan de manera justa reconozcan la Mano de Dios, y detesten lo que aquellos otros aprecian.

La lucha entre los pueblos se ha extendido sobremanera, por lo que la conflagración no puede ser extinguida tan fácilmente. Por eso Dios mismo la termina, quitando a los hombres la posibilidad para continuar la lucha mediante un acontecimiento de la naturaleza, inimaginable en su efecto. Los que antes eran fuertes y poderosos, Él los deja indefensos; pues les demuestra que la Voluntad y el Poder de Dios son más fuertes.

Y aquel que aún no está completamente a merced del adversario de Dios, pronto se dará cuenta dónde el maligno había actuado, y por eso va a aplicarse a una conducta correcta.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Cuerpo y Alma de Jesucristo estaban dirigidos a Dios

B.D. 2345 from 24 de mayo 1942, taken from Book No. 32

El cuerpo de Jesucristo ya no opuso resistencia a su Alma; no requirió para sí otra cosa que lo que el Alma quería - la que se había unido totalmente con el Espíritu en ella. Este era el Estado de Jesucristo cuando había llevado a cabo su Obra. Se trataba de un Estado de plena entrega a Dios y una renuncia categórica de todo que pertenecía al mundo. Su cuerpo era completamente independiente de la Tierra y sus leyes, porque estaba totalmente espiritualizado, es decir, las sustancias espirituales que formaban su cuerpo humano se habían fusionado con las del Alma y, en cierto sentido, se habían sometido completamente a la Voluntad del Espíritu, el que se encontraba en más íntima Unión con el Espíritu paternal; con lo que también el cuerpo terrenal al mismo tiempo como el Alma ha llegado a ser Uno con la eterna Divinidad...

Esta Fusión era sumamente significativa, pues tenía consecuencias de un alcance tan largo que ni lo espiritual lo puede comprender antes de que ello mismo haya logrado la Unión con Dios... era una Acción de extremo Dominio de Sí mismo, de sumo Amor y de Entrega ilimitada a Dios... El Alma del Hombre Jesús, a la vez, llevó consigo su envoltura exterior, el cuerpo, a la esfera de la Irradiación de Amor de Dios; y su Alma y su cuerpo estaban penetrados por el Espíritu de Amor de Dios, de su Fuerza y su Luz...

El Hombre Jesús estaba lleno de Fuerza y Luz... era poderoso y sabio, y toda criatura le obedecía... y también le obedecía toda la Creación porque Dios mismo se hallaba en Él en toda Plenitud porque ya no existía oposición alguna contra Él - ni del Alma ni del cuerpo. Y esta Dedicación ilimitada también tenía como consecuencia el Efecto ilimitado surtido por Dios... Ahora era Dios mismo El que se manifestaba en todo lo que Jesús hacía y hablaba. El Amor de Dios acoge todo que se entrega a Él, y se transmite a cada Creación si lo espiritual en ella no opone resistencia al Amor divino...

Donde tal resistencia está eliminada, allí sólo ya puede haber el Amor de Dios. Y dado que Dios es el Amor, allí donde no haya resistencia que se le opone, sólo puede hallarse Dios. Todo lo que surge de Él es divino - mientras no se oponga resistencia. Únicamente la resistencia hace que algo creado por Dios se convierta en algo que se halla fuera de Él - hasta que esto por sí mismo desista de la resistencia.

Él Hombre Jesús estaba totalmente entregado a Dios, de modo que ya no como algo que se halla fuera de Dios, sino fusionado con Él, de modo que Uno con Dios - totalmente transfigurado, porque la Unión con Dios es un estado lleno de Luz...

Y Jesucristo al irse del mundo, con su Alma al mismo tiempo también se llevó su cuerpo a la eternidad, porque en este ya no había nada que habría precisado de un desarrollo en ascenso... el cuerpo y el Alma eran perfectos. Toda sustancia espiritual estaba entregada a Dios de manera que estaba penetrada de la Luz y del Amor de Dios... de modo que era igual que Dios, porque se había fusionado completamente con la eterna Divinidad...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La hora de la muerte física

B.D. 2348 from 27 de mayo 1942, taken from Book No. 32

La separación del alma del cuerpo es un proceso que para este, en general, esta experimento como doloroso porque para una separación no dolorosa hace falta cierta madurez - una madurez que los seres humanos raras veces alcanzan. La hora de la muerte siempre producirá en el hombre la sensación que, después de haber dejado su cuerpo material atrás, dejará de aspirar por lo que fuera y que ya no podrá hacer nada por fuerza propia; y que conforme al estado de su alma la hora de la muerte le resultará más o menos pesada.

Mientras el hombre se encuentre todavía en la Tierra, también tiene la posibilidad de depurarse; y una vez que el alma esté en el Más Allá, se lo agradece a su Creador que antes de que ella había dejado su cuerpo atrás, le haya dado esta posibilidad de depurarse, para que en el Más Allá ya no tenga que sufrir tanto.

Porque como Dios es muy justo, en el Más Allá el alma tiene que cargarse con su fardo, sólo que allí para lograr el grado de madurez necesario precisa de tormentos mucho mayores que en la Tierra. Pues sin haber alcanzado este grado de madurez no hay manera de entrar en las esferas de Luz, de modo que son los sufrimientos y tormentos que producen al alma este grado de madurez elevado. Por eso, una gran agonía antes de la muerte siempre hay que considerarla como un ascenso a las Alturas.

Los hombres, evidentemente, no ven más que ese estado de sufrimientos; lo que tiene como consecuencia que temen la muerte únicamente porque su hora les parece algo insoportable - pero sin embargo es el Amor sumamente sublime que la prepara para el hombre, para que tenga una Luz tanto más clara en el Más Allá.

Este Amor sirve de base para todo... Si el Señor manda los sufrimientos y los dolores sobre la Tierra, es únicamente para rematar las avideces corporales del hombre, para que sólo se preocupe de su alma... para que procure llevarla a la perfección. Y cada sufrimiento que produce este resultado está bendecido de Dios...

La etapa en la Tierra pasa rápidamente, y con buena voluntad puede ser recorrida renunciando a todo lo mundano. Entonces el alma se forma conforme a la Voluntad de Dios, y al final de su paso por el valle de la Tierra ya no precisa de sufrimientos extraordinarios para poder entrar en el reino de la Luz.

Aún así, el sufrimiento siempre contribuye para una madurez mayor, por lo que resulta en una Gracia para el hombre que de otra manera tendría que deshacerse de sus defectos y flaquezas en el Más Allá, lo que también le resultaría muy penoso. De modo que el sufrimiento de ninguna manera le será evitado aunque la hora de la muerte pase aparentemente tranquila y sin dolores.

Dios está al tanto del estado anímico del hombre y de su disposición para luchar contra todo lo impuro. Por eso viene al encuentro del hombre, dándole la oportunidad para realizar sus propósitos; pues le facilita que la hora de la muerte se sea su última posibilidad para depurarse, y que pueda entrar en la Eternidad ya purificado.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Verdaderos seguidores de Cristo .... Vida de amor ....

B.D. 2354 from 31 de mayo 1942, taken from Book No. 32

Mis seguidores verdaderos están impregnados por Mi espíritu, y si hacen señales y milagros en Mi nombre, Yo Mismo actúo a través de ellos .... Y tiene que ser su forma de vida igual como el Mío cuando caminé sobre la tierra como humano, entonces tiene que ser una vida en obras del amor y si ahora predican el amor y Me llaman para afirmar lo que enseñan, también podrán obrar como Yo, así que hacer milagros por los cuales los hombres reconocen la verdad de su misión.

Pero si los hombres vienen en Mi nombre y quieren traer la salvación al mundo .... Si pretenden ser Cristo, pero no viven como Cristo, sus señales y milagros tampoco serán reales, es decir, no será un actuar con la ayuda de la fuerza de Mí, más bien, los hombres entenderán cómo usar las fuerzas de la naturaleza, pero no confesarán abiertamente su habilidad, sino que harán que la gente crea, que como emisarios de Dios tienen toda la fuerza a su disposición para que puedan encontrar una gran cantidad de seguidores y así poder aumentar su poder terrenal.

Porque los falsos Cristos y falsos profetas solo buscan reconocimiento, gloria y honor por parte de los hombres. Luchan por la riqueza mundial, por el poder y el prestigio, no le dan gloria a Dios, sino que buscan expulsarlo y ponerse ellos mismos en Su lugar ....

Y a partir de esto, vosotros los hombres, deberíais reconocer lo que está sucediendo que están predicando en Mi nombre, pero no hacen señales y milagros en Mi nombre que verdaderamente podrían ser llamados como milagros. Porque cada uno podría realizar milagros falsos, pero solo aquellos que son completamente incrédulos quieren lograrlo porque están muy conectados con el príncipe de las tinieblas, quien usa su poder para que la voluntad del hombre vaya conforme a su voluntad. Y este uso de la voluntad hace posible cosas que parecen ser un milagro para el hombre mientras que se encuentre todavía en la oscuridad espiritual ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios alimenta a los Suyos en tiempos de necesidad... Gracias...

B.D. 2355 from 1 de junio 1942, taken from Book No. 32

Vosotros los humanos, solo reconoceréis la plenitud de gracia que fluya de la Palabra de Dios recibida inmediatamente cuando os veáis privados de toda oportunidad de recibir la Palabra de Dios en otro lugar. Vendrán tiempos en que nada nos recordará la actividad de difusión de creencias que hasta ahora se han ofrecido abiertamente a las personas... Vendrá un tiempo en que las personas se reunirán en secreto para escuchar del amor de Dios, de Su voluntad y de Su obra, y los hombres tendrán que temer que estas reuniones les sean contadas como crímenes.

Y ese es el tiempo que Dios previó y que Le hizo realizar una obra extraordinaria para poder dar a este pueblo el pan del cielo en forma inmediata. Como la gente quiere, Él lo deja que suceda, pero Él viene en ayuda de aquellos que tienen que sufrir bajo esa voluntad... Y lo que la gente les quita, Dios mismo se lo devuelve. Él Mismo viene a los hombres y los alimenta y los fortalece y los consuela... No le permite pasar hambre, les da un alimento que es imperecedero, los alimenta con el pan del cielo, los alimenta con un alimento que es una transmisión directa de fuerza de Dios.

Porque Él sabe que los hombres necesitan tales cosas; él sabe que se encuentran en situaciones en las que su fe peligra. Sabe de su debilidad de fe ante tales peligros, y por eso les ofrece Su Palabra, que deja acallar todo temor y preocupación. Porque Él Mismo desciende a la tierra en la Palabra y por eso está en medio de los que acogen Su Palabra con fe. Y así los hombres serán fuertes en la fe y no se desanimarán y lo soportarán todo y seguirán siendo felices. Se dejarán insultar, soportarán con paciencia cualquier persecución y sólo reconocerán en ellos la verdad de la Palabra divina, y sus fuerzas aumentarán, su fe se hará cada vez más profunda e inquebrantable. Ya no temerán al mundo cuando se hayan sometido al Que también gobierna sobre el mundo.

Donde se presenta la Palabra de Dios, allí el Señor habita en medio de los hombres, y los refresca y fortalece para la lucha que han de librar por Su nombre. Se acerca el tiempo en que el adversario se prepara para esta lucha, en que determina la voluntad de los hombres para actuar sin escrúpulos contra todas las personas que se mantienen firmes en la fe. Ha llegado el momento en que las malas fuerzas espirituales buscan a las personas que son sus esclavos, a través de las cuales pueden obrar sin obstáculos... Y su mayor ambición será impedir todo lo que favorece el esfuerzo espiritual y destruir todo lo que apunta a Dios o reconoce a Jesucristo como el Redentor del mundo... para así impedir cualquier conocimiento de la sabiduría divina, sino para afirmarse con astucia satánica...

Y los seguidores del mundo les obedecerán; como ya están lejos de Dios, no tendrán reparos en renunciar a todo lo espiritual y contentarse con los placeres terrenales, es decir, rendir homenaje al adversario de Dios que quiere subir al trono... Gobernará por un tiempo, pero el poder de la fe debe ser revelado a aquellos que lo resisten y reconocen a Dios como su único Señor... Porque lo que el oponente de Dios les ofrece será siempre bien mundano que no durará... Prometerá honor y gloria a los que cumplan sus mandatos y amenazará a los que son fieles a su fe. Y así se opone a Dios...

Él es Su adversario, Su enemigo, que hará todo lo posible para ganar la supremacía sobre el alma humana. Pero no logrará hacer esto con las almas devotas a Dios... Sólo triunfará donde prevalece el desamor y se presentará ante ellas como Dios, y la ceguera de aquellos le reconocerá. Pero Dios protege a los Suyos de su influencia, impartiéndolos Su fuerza incluso cuando el adversario de Dios quiere impedirlo... les envía Su Palabra y Él Mismo está con ellos en la Palabra, distribuyendo y bendiciendo fuerza y gracia. Que Le son fieles y quieren servirle. Porque una cosa se necesita en el tiempo venidero... que se difunda la Palabra divina, que Él Mismo envía a los hombres y que ha bendecido con Su fuerza...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Ruina espiritual... Ayuda de otros seres humanos...

B.D. 2356 from 2 de junio 1942, taken from Book No. 32

Toda la humanidad está al borde de la ruina espiritual, porque en todas partes se encuentra la misma situación, el estado del desamor, y el deseo por los bienes terrenales es dominante en todas partes, y esto caracteriza la inmadurez espiritual del alma humana. El esfuerzo espiritual, por otro lado, se elimina en su mayor parte, y es por eso que el déficit rara vez se compensa, lo que ciertamente es posible cuando se pone un conocimiento a disposición del ser humano y ahora se esfuerza conscientemente por perfeccionarse a sí mismo. Este esfuerzo consciente puede traer un gran éxito espiritual al ser humano.

Sin embargo, ahora todo conocimiento es impedido... algo se le ofrece como una misión divina, lo que, sin embargo, testimonia un conocimiento muy pobre y, por lo tanto, esta enseñanza no alentará a las personas a trabajar conscientemente sobre sí mismas, y es precisamente el trabajo consciente sobre sí mismo lo que aporta al alma el grado de madurez. Si esto se evita ahora, también existe el peligro de un aplanamiento completo, porque la gente pierde todo conocimiento porque solo dirige toda su atención a los acontecimientos del mundo, y por eso es de inestimable bendición si el conocimiento espiritual se cultiva fuera de las organizaciones existentes, donde las personas se educan mutuamente en el amor, la misericordia, la mansedumbre y la paciencia.

Si la Palabra divina corre de boca en boca, cualquier organización es superfluo, porque entonces el hombre tiene todo lo que necesita... solo necesita seguir esto, entonces el conocimiento se le abre a él, y el hombre que sabe también comienza la obra de transformación de sí mismo, es decir, trata de adaptarse a lo que se exige y puede, por lo tanto, como una persona que sabe, también guiar correctamente a sus semejantes y estimularlos igualmente a participar en la obra de transformación. Muy pocas personas acuden a Dios con todas sus preocupaciones, precisamente porque no quieren y pueden reconocer a un Deidad Eterna. Y por lo tanto, los semejantes deben explicarles que deben deberes hacia sus cuerpos sólo en la medida en que su vida terrenal depende de ello...

Hay que explicarles que deben anteponer el trabajo del alma a todo lo demás, para que ya no piensen en el cuerpo como antes... Sólo entonces empezarán a ser sabios... Y ahora pueden transmitir este conocimiento, primero en el círculo más íntimo y luego también en público, aunque esto sea impedido por la autoridad terrenal. Pero es necesario acudir en ayuda de la humanidad porque se encuentra en una necesidad incomprensible y solo puede ser ayudada en el camino de la completa libertad de voluntad... a través de instrucciones que ahora puede aceptar o rechazar, y por lo tanto, evitar la ruina espiritual o haber sucumbido a ella...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Al creer en el poder espiritual, el hombre puede hacer todo...

B.D. 2357 from 3 de junio 1942, taken from Book No. 32

Los problemas más tremendos pueden resolverse sin esfuerzo con la ayuda del poder espiritual. Lo que no parece posible al hombre solo, podrá hacerlo si usa el poder espiritual disponible para él; y donde hay límites para el conocimiento terrenal, ahí no hay barreras para el hombre que hace uso del poder espiritual. El hombre no puede hacer nada sin el suministro de poder por parte de los seres espirituales y, sin embargo, solo rara vez reconoce a los donantes de este poder porque, por un lado, carece de conocimiento al respecto y, por otro lado, no quiere aceptar nada lo que no pueda ver o probar en la tierra. Pero esta actitud desdeñosa es una deficiencia que da como resultado una fuente de alimentación reducida porque los poderes espirituales solo pueden entrar en acción donde son reconocidos y, por lo tanto, solicitados conscientemente.

Pero la obra de los poderes espirituales no se puede probar a los hombres; solo se les puede informar al respecto, sin embargo, solo de manera que no se vean obligados a creer en los poderes espirituales. El poder espiritual es un influjo divino, es decir, una irradiación divina, que empuja por todas partes donde no encuentra resistencia... Sin embargo, la irradiación divina debe ser algo eficaz en sí misma, es decir, debe lograr algo... quienquiera que esté imbuido de ella, debe ser capaz de lograr algo que supere las capacidades terrenales, porque el poder, que fluye directamente de Dios a Sus criaturas, debe capacitar al hombre para realizar un acto que de otro modo no podría realizar.

Como resultado, el hombre puede lograr cosas que parecen extraordinarias y, sin embargo, pueden explicarse de la manera más simple al suministrar la corriente de poder que Dios ha concedido a cada ser humano, pero que se usa muy raramente. Y por eso no tiene por qué haber nada extraordinario para el hombre porque todo es explicable si acepta lo único, que Dios le da al hombre todo de lo que carece si el hombre lo quiere recibir.

Si cree que Dios es todo poderoso, que Él puede hacer todo y que Dios es el ser más amoroso, Que quisiera dar Su poder a los hombres, entonces ya no le parecerá extraño que él también reciba el poder de Dios y luego lo deseará conscientemente, es decir, lo pedirá... Sólo entonces los poderes espirituales pueden entrar en acción, es decir, servir como mediadores entre Dios y los seres humanos, es decir, como intermediarios de poder, recibiendo el poder de Dios y transmitiéndolo a los hombres quienes, a través de la oración, se hacen receptivos a esta corriente de poder. Y tan pronto como la fe es fuerte, el hombre ahora también usa este poder para una obra extraordinaria...

Será capaz de lograr lo que de otro modo le sería imposible, penetrará en áreas del conocimiento que de otro modo le estarían cerradas y será capaz de lograr cosas que superan las fuerzas humanas, porque siempre hay poderes espirituales obrando, siempre se puede usar un poder para lo cual no existe un límite de posibilidad de ejecución. Porque es poder divino, la irradiación de Dios, que Dios concede a todas sus criaturas, y que solo se necesita su disposición para poder recibirlo...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabra divina... Fuente... Amor... Conocimiento... Luz...

B.D. 2358 from 5 de junio 1942, taken from Book No. 32

Sólo eso puede corresponder a Dios, que tiene como guía los mandamientos del amor a Dios y al prójimo, porque si el hombre vive según estos mandamientos, nunca violará la voluntad divina. En consecuencia, un caminar sobre la tierra que no se base en los mandamientos divinos, que por lo tanto contradiga la voluntad divina, debe ser inútil para el alma porque no le trae ningún desarrollo superior. El alma está entonces en un estado de inmadurez, que sólo puede remediarse concediendo la gracia, y esta le viene por la presentación de la Palabra divina, que le muestra que está en peligro y que está viviendo mal su vida terrenal...

Esta concesión de gracia ahora puede ser aceptada, pero también rechazada, dependiendo de su voluntad; pero que el único medio para que el hombre cambie su vida en la tierra y se someta a los mandamientos divinos. Y para ello se le deben presentar las consecuencias de un modo de vida erróneo, así como la vida en la luz que le espera a un alma que se ha sometido a la voluntad de Dios. Pero estas consecuencias nunca se le puede probar al ser humano de tal manera que tenga que creer, en consecuencia siempre se puede dudar del origen de la Palabra divina si el ser humano lo quiere...

Responderá de lo que se difunde como Palabra divina es siempre obra del hombre, y nunca se dejará convencer de que una persona ha bebido de una fuente que se ha hecho accesible a los hombres por el gran amor de Dios para impartirles un conocimiento que corresponde a la verdad... Sólo podrán comprenderlo y creerlo si llevan una forma de vida correcta, una vida de amor, que les trae conocimiento. Entonces ya no les parecerá sorprendente que Dios Mismo sea la fuente Que hace fluir el agua viva a las personas... entonces podrán creer sin pruebas lo que se les enseña acerca de las consecuencias de una forma de vida incorrecta, e impulsarse por propia voluntad a vivir según la voluntad de Dios.

Llevarán una vida de amor y sabrán que entonces también pueden beber constantemente de la corriente de la vida, que reciben la sabiduría de Su mano. de modo que una vida amorosa determinará siempre el grado de madurez del alma, porque aumenta el grado de conocimiento y el estado luminoso del alma depende del conocimiento. El mandamiento de amar a Dios y al prójimo, por lo tanto, no debe apagarse y debe cumplirse primero para que las consecuencias de una vida de amor se expresen en un mayor conocimiento, y por eso se debe instar a las personas a amar y esto nuevamente a través de la mediación de la Palabra divina, que amonesta y educa a los hombres en el amor.

Tan pronto como el incrédulo, quisiera negar a Dios como origen de Su Palabra, está activo en el amor él mismo, todas las dudas desaparecerán para él. Tendrá que considerar la Palabra como expresión de Dios, porque su corazón, que es capaz de amar, la acepta y al mismo tiempo le da el entendimiento para ella. Y ahora ya no es posible que las dudas se apoderen del ser humano en cuanto lleva una vida constante obra en amor. Porque ahora que Dios lo atrae hacia Sí, Que es el Amor Mismo, también reconoce Su Palabra, Su voz, y acepta como verdad sin objeción y sin vacilación, todo lo que se le ofrece por el amor de Dios... lo que le es impartido como Palabra divina...

La palabra divina educa al amor, la actividad del amor trae al hombre el conocimiento, y un mayor conocimiento vuelve a aumentar el amor a Dios y a Sus criaturas. Y una luz cada vez más brillante, es decir, un estado cada vez más clarividente, será el destino de aquel que está amorosamente activo en la tierra. Y por eso jamás se puede buscar la sabiduría en los sabios mundanos si carecen de amor, aunque reconocerán la verdad como tal si llevan al mismo tiempo un vida de amor al prójimo activo. Porque estos también reconocerán a Dios como fuente de Su Palabra, no pueden de otra manera, porque a través de la vida en el amor ya se han unido a Él, por así decirlo, y por lo tanto también reconocen Su obra...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Responsabilidad... Transmisión mental de la Palabra de Dios...

B.D. 2359 from 7 de agosto 1942, taken from Book No. 32

Y por eso el hombre también es responsable de cómo vive su vida, porque a través de la palabra de Dios se le da el conocimiento de Su voluntad. porque Dios también habla al hombre de una manera diferente que solo a través de la mediación directa... Él dirige los pensamientos de cada individuo de tal manera que pueda reconocer a Dios, con tal de que sólo esté dispuesto. Ha creado innumerables obras milagrosas alrededor del hombre, todas las cuales dan testimonio de Su Creador, es decir, siempre dirigen los pensamientos del hombre hacia Él.

Estos pensamientos pueden ser rechazados o descartados. El ser humano no está obligado a seguirlos una vez que surgen, por lo que el reconocimiento de la Deidad eterna también depende de la voluntad humana para afirmarla, porque el ser humanos dispuesto hace girar aún más tales pensamientos emergentes y, por lo tanto, les da a los seres de luz que se cuidan de él la oportunidad de tener un efecto sobre él, es decir, dirigen sus pensamientos hacia el reconocimiento correcto y lo estimulan a una actividad de pensamiento siempre nueva.

Por tanto, una persona puede estar mucho más cerca de la verdad sin ninguna influencia externa, sin transmisión de la Palabra divina por parte de sus semejantes y la ha adquirido, por así decirlo, a través del propio pensamiento, porque no ha opuesto ninguna resistencia a la obra de los seres de luz que le han instruido mentalmente. Así que toda obra de creación, todo acontecimiento y experiencia en torno al hombre está destinada a conducirlo al reconocimiento de la eterna Deidad, porque a través de todo esto Dios Mismo habla a los hombres, para luego confirmarlo todavía a través de la Palabra hablada directamente que él hace llegar a los hombres, para que el hombre pueda obtener de este último una y otra vez la confirmación de que su pensamiento corresponde a la verdad.

Entonces no se desviará de la verdad mientras se dedique sin resistencia a la obra de Dios a través de los seres de luz. Tan pronto como siente una resistencia interior y cede a este sentimiento, es decir, se enfrenta de mala gana a lo que se le ofrece, ya ha sucumbido al poder contrario que le da esta voluntad, es decir, que quiere apartarlo de Dios y del reconocimiento de Él... Así como el pensamiento de un ser supremo y más perfecto, ante el cual el hombre debe responder por su forma de vida, le es molesto o desagradable para él, incluso el oponente de Dios ya tiene un efecto sobre el hombre.

Y entonces los seres de luz entran en acción en la medida en que ahora envían la Palabra de Dios a la persona que está en peligro a través de la boca humana. Ahora se le advierte y se le amonesta, y se le presenta con urgencia lo que mentalmente no le atrae, pero se le deja la decisión a él mismo, porque debe vivir su vida en la tierra con la más plena libertad de voluntad, de lo contrario no puede traerle la libertad espiritual final. Pero desde Dios se le ofrece todas las posibilidades al ser, todas las gracias y ayudas que sólo necesita usar mientras camina sobre la tierra en la encarnación como ser humano...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Renacimiento del espíritu...

B.D. 2360 from 7 de junio 1942, taken from Book No. 32

El punto de inflexión en la vida es el renacimiento del Espíritu... el momento en que os dais cuenta del poder espiritual que fluye hacia vosotros a través de Mi amor. Tan pronto como sentís que estáis inseparablemente conectados Conmigo, ta pronto como os dais cuenta de que no hay existencia para vosotros sin Mí, tan pronto como Me sentís cerca de vosotros y si ahora esta conciencia determina toda vuestra vida, la chispa espiritual en vosotros empuja hacia su Espíritu Padre, y ahora os habéis despertado a la vida verdadera, habéis renacido en espíritu...

Y ahora os esforzáis conscientemente hacia Mí, vuestro querer y vuestro pensamiento está dirigido hacia Mí, vuestras acciones corresponden al Mi voluntad. Y ahora os agarro y os atraigo hacia Mí... No os dejaré dar más pasos solos, os acompañare a todas partes, Yo estoy a vuestro alrededor y estoy atento a cada pensamiento que Me busca... Escucho cada pregunta de vuestro corazón, cada súplica, cada suspiro por Mi amor, y Yo os ayudaré, aunque no lo sentís de inmediato... El amor por vosotros es ilimitado y Mi preocupación por vosotros es constante y por eso no dejo a ninguna de Mis criaturas sin asistencia. Y pienso en Mis hijos en particular, porque estos son Mis hijos que Me han encontrado, que se encomiendan a Mi por su propia voluntad... Todo Mi amor pertenece a ellos...

El renacimiento espiritual es como el sol naciente... aparece cada vez más radiante en el firmamento hasta que se eleva en el cielo en todo su esplendor, dando luz y calor, irradiando a través de Mis obras de creación y dando vida a nuevas creaciones y manteniéndolas vivas... Una vez que el hombre renace en el espíritu, ya no hay estancamiento. Cada vez todo se vuelve más brillante y más radiante alrededor de él, porque M poder de amor, Mi Espíritu irradia a través de él... Y así él aumenta constantemente en luz y fuerza, y él también irradia su luz a todo lo que le rodea.

El renacimiento espiritual es el despertar a la vida eterna, y el renacido espiritualmente podrá también despertar a la vida a lo espiritualmente muerto, porque donde cae una luz, penetra la oscuridad con su brillo resplandeciente, y donde hay luz, hay vida... Donde hay luz, estoy Yo Mismo, y doy vida a todos aquellos que la desean, que Me la piden conscientemente, que igualmente se dirigen ansiosamente hacia Mí y por lo tanto Me reconocen. Yo os doy Mi Palabra y con ella el señal visible de Mi amor, os doy la fuerza, que se expresa de nuevo en el aumento del deseo por Mí, porque este deseo es la señal de que mi Espíritu Padre atrae hacia Sí la chispa espiritual que hay en vosotros... y así debéis estar felices cuando Me anheláis porque Mi Espíritu empuja en contra el vuestro de la misma manera. Y vuestros corazones ya no pueden separarse de Mí porque Yo no los dejo, si se han entregado a Mí una vez...

Soy el Espíritu de la Verdad, Soy la vida, Soy el Amor y la raíz de todo ser. A quien yo le doy Mi amor, será de eternidad en eternidad... Vivirá y estará en la verdad más plena; no habrá engaño ni apariencia donde él esté; será lo que Yo soy... un Espíritu lleno de poder y fuerza de Mí... Irradiará amor y será increíblemente feliz de poder impartir Mi Espíritu nuevamente a las criaturas, de poder despertar nuevamente a la vida, lo que estaba sin vida...

Será parecido a Mi en todo porque Mi Espíritu fluye a través d él y por lo tanto no puede ser otra cosa que Yo soy, un ser lleno de amor, de fuerza, de sabiduría y de poder... Y así seréis las criaturas más felices en la eternidad, conectados entre sí en el amor y siempre cerca de Mí... Y recibiréis lo que deseáis, porque solo desearéis Mi amor y este seguirá brillando a través de vosotros, para que podáis ser activos para vuestra felicidad infinita en Mi reino, que es parte de cada uno que se une Conmigo en el tiempo y la eternidad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Poniendo fin a la lucha de los pueblos...

B.D. 2361 from 6 de junio 1942, taken from Book No. 32

Una tremenda lucha de los pueblos encuentra su fin según decreto divino. Esto no coincide en absoluto con los deseos de los pueblos, sino que se horrorizarán al ver el resultado, que es totalmente contrario a sus expectativas. Pero la voluntad del hombre es impotente donde se expresa la voluntad de Dios. Y cada día anterior significa otro regalo todavía para los hombres si utilizan estos días para su salvación del alma al querer alejarse del mundo y volverse hacia Dios antes de que Dios se da a conocer obviamente.

Sufrimientos indeciblemente severos ya han afectado a los hombres y, sin embargo, solo han acercado a unos pocos a la eterna Deidad, porque la humanidad no presta atención a lo que Dios le trae, sino a lo que el mundo le ofrece... Entonces no aprovecha la gracia de Dios, sino que trata constantemente aumentar los bienes terrenales. E incluso donde se destruye todos los bienes de las personas todos sus esfuerzos están dirigidos a recuperar lo que se ha perdido. Y cuanto más dura es la lucha de unos contra otros, que jamás llegará a un fin en la tierra y, por lo tanto, debe ser terminada por Dios para que no conduzca al colapso total y la impiedad total.

Porque a la gente le falta fe en un Dios justo y sabio, de lo contrario ya tendrían que reconocer en los acontecimientos mundiales hasta qué punto la humanidad se ha alejado de Dios y por qué tales acontecimientos mundiales fueron permitidos por Dios. Porque Su voluntad no impidió que la voluntad de los hombres realizara lo que ellos han originado por su falta de amor. Sin embargo, el acontecimiento venidero levantará serias dudas sobre la existencia de una Deidad, Que destruye por Sí misma lo que ha creado a través de Su poder... Pero las dudas solo surgirán donde el ser humano no esté activo en el amor...

La persona que ama, en cambio, será iluminada y sabrá que nada puede suceder sin la voluntad de Dios, por lo que reconocerá en el acontecimiento una misión de Dios... Y sabrá que nada se enviará sobre la tierra sin significado y un propósito y que todo de alguna manera puede traer la salvación al alma. Él también será conmovido fuertemente por la magnitud del acontecimiento, pero también reconocerá que la humanidad debe ser sacudida de su vida sin fe para que reflexione y adopte de una forma de vida diferente para acercarse a Dios. Y bien aventurados aquellos que todavía se benefician de este acontecimiento venidero para su alma, porque no pierden nada, sino sólo ganan, aunque sus posesiones terrenales sean destruidas... a través de esto han encontrado a Dios y han ganado infinitamente más de lo que habían dado... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Pan del cielo – Alimento del alma .... Buscad primero el reino de Dios ....

B.D. 2362 from 8 de junio 1942, taken from Book No. 32

Vosotros los hombres no debéis descuidar la alimentación espiritual/mental, pues es lo más importante en la vida terrenal, que el pan del cielo os sea traído para el alimento como el alimento para vuestras almas. El cuerpo físico no puede existir sin alimento. Así como el alma, que, sin embargo, necesita el alimento con más urgencia, porque es imperecedera y la deficiencia de alimento espiritual/mental lleva a un estado inimaginable agonizante que es mucho más peor que el desvanecerse. Cualquier sustancia constructiva para el mantenimiento del cuerpo es suministrada por el alimento terrenal, y el mantenimiento tiene solo un propósito que consiste en darle residencia al alma para que pueda cumplir su tarea terrenal.

Pero para cumplirla, el alma debe recibir alimento que le dé fuerza, este alimento es el pan del cielo, es la palabra de Dios, que el amor de Dios ofrece como provisión en su camino por el valle de la tierra. Y ningún alma necesita sufrir hambre o sed que lo desee. Miríadas de seres que sirven a Dios distribuyen el don divino, el pan del cielo. A los hombres terrenales. Están parados en todas partes en el camino del caminante de la tierra, ofreciéndolo a los hambrientos y sedientos, para que lo disfruten y poder seguir su camino fortalecidos.

Y es el pan del cielo, la palabra de Dios .... Es el don de gracia más precioso que Dios tiene para vosotros, los seres humanos, y sabréis cuál es su fuerza cuando lo necesitáis con urgencia. Como una bebida fresca os refresca, así os refrescará y fortalecerá siempre la palabra divina, porque esa es la promesa de Jesús, que quien beba del agua que Él ofrece a los hombres ya no tendrá sed en toda la eternidad .... Y Su palabra es verdad .... Dios Mismo es la fuente de la cual brota el agua viva .... Dios Mismo es el pan de la vida, que Él ofrece de alimento al alma para vosotros los seres humanos para que lo recibiréis y os fortalece .... Y, por lo tanto, primero se debe desear el alimento mental.

Luego. el alimento terrenal os llega al mismo tiempo, porque Dios no permite el letargo corporal, quienes primero se recuerdan de su alma, lo que también prometió con las palabras “Buscad primero el reino de Dios, todo lo demás os caerá ....” Yo no necesitáis preocuparos por vuestro bienestar corporal, y tampoco necesitáis preocuparos en que forma os llega el alimento, si esto no parece posible terrenalmente .... La palabra de Dios es verdad, y si creéis en ella, se cumple su promesa. Él siempre considera, mental y corporalmente cuando os unáis con Él y querréis recibir Sus dones. Pero primero tenéis que anhelar el alimento mental, porque vuestra alma lo necesita en su camino hacia las alturas, y por el bien de vuestra alma, Dios os ha dado la vida en tierra, que también causa alimento terrenal.

Entonces, Dios realmente os dará lo que necesitáis para mantener el cuerpo, si buscáis mantener el cuerpo por el bien de vuestra alma. Y podrá mantener el alimento mental, la palabra de Dios, también el cuerpo, porque es esta fuerza de Dios, que fluye directamente al hombre a través de Su palabra, y esta fuerza lo mantiene todo, y también mantiene el cuerpo, si la comida terrenal está privada de él. Porque es la fuerza de Dios que mantiene cada obra de creación que ha salido de esta fuerza. Si, entonces, el hombre recibe la irradiación de fuerza directa de Dios, no necesitará ningún otro alimento y, sin embargo, podrá seguir existiendo. Si esta es la voluntad de Dios.

Y será en el tiempo venidero la voluntad de Dios que mediante apariciones extraordinarias se revelará la fuerza de la palabra divina, que fluye a aquellos que creen y guardan los mandamientos de Dios con firmeza. Porque si el hombre está dispuesto primero a considerar su alma y desea para ello el pan del cielo, se saturará mental y corporalmente, porque el amor de Dios es inmutable, y su palabra es verdad. “No os preocupáis por lo que comeréis y beberéis, sino buscad primero el reino de Dios, y todo lo demás os caerá ....”

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Partes pensantes .... Influencia del poder bueno o malo ....

B.D. 2363 from 9 de junio 1942, taken from Book No. 32

Desde el reino espiritual fluye constantemente hacia ti un caudal de pensamientos que sólo necesitas recibir para hacerlos tuyos. Tu voluntad determina el tipo de pensamiento que captas, ya que puedes hacer tuya la transmisión espiritual tanto de la luz como de la oscuridad, según tu voluntad. Las partes pensantes del ser humano forman un sistema que está tan finamente construido que se activa con cada emanación recibida, es decir, en cuanto los pensamientos lo envuelven como una ola se activa aceptando lo que le atrae, es decir, lo que por voluntad propia favorece. Se decide y concede acceso a una parte, mientras rechaza la otra, y esto según su actitud hacia el bien, el poder divino o el poder hostil a Dios. Esto, porque ante la afluencia de pensamientos de ambos poderes, el ser humano encuentra gratas las fuerzas espirituales luminosas o las fuerzas espirituales oscuras y, por tanto, acepta las unas mientras rechaza las otras. Así, la actitud básica hacia Dios es decisiva en cuanto al los pensamientos que la voluntad del ser humano permite que influyan en él, pues una vez que su sistema pensante los ha absorbido, siempre permanecerán a su disposición, ya que cada vez que el ser humano quiere ocuparse de ellos, salen a la superficie. Si la voluntad del ser humano está orientada hacia el bien, sus pensamientos también lo estarán, es decir, sólo contendrán mensajes que le lleguen del reino de la luz y, por tanto, no contradigan la voluntad divina. El ser humano se ocupará principalmente de las cosas espirituales y despreciará las cosas mundanas, sentirá hambre espiritual y, por tanto, aceptará de las transmisiones espirituales lo que corresponda a su deseo, mientras que despreciará lo otro. Y así cada persona forma su propio ideario; se le transmite desde todos los lados, es decir, las fuerzas buenas y malas se esfuerzan por abrir su mundo de pensamientos al ser humano y hacer que se incline a aceptar lo que le ofrecen. Si el ser humano se conecta con Dios en el pensamiento o en la oración, es comprensible que también acepte el ideario (\*) que le ofrecen las fuerzas conectadas con Dios, y estas fuerzas se resistirán a la influencia del poder contrario, y esto se expresa de nuevo en la voluntad del ser humano, que por tanto ahora se afirma o se niega al ideario (\*) que se le ofrece. Y, por lo tanto, la persona que desea a Dios puede estar segura de que también piensa correctamente, ya que, a través de su deseo de Dios, se hace receptiva al influjo espiritual de las fuerzas buenas y percibe el ideario (\*) del poder contrario como erróneo y digno de rechazo. Las fuerzas espirituales buenas entrenan con ahínco su capacidad de juzgar el bien y el mal y vigilan que la persona dispuesta no sea presa de ninguna mala influencia ....

(\*) Nota del Traductor: La palabra original „Gedankengut“ que aquí se traduce como „ideario“ se refiere al conjunto de ideas, pensamientos, conceptos, etc., que se puede ver como un bien del cual una persona es, o puede llegar a ser, su propietaria. Puede ser tanto de carácter positivo, como de carácter negativo.

Amén

Traducido por J. Gründinger

La fuerza de la creencia para la época aproximada ....

B.D. 2367 from 13 de junio 1942, taken from Book No. 32

La fuerza de la creencia se va a ver claramente de manera obvia, entonces también las personas muy críticas tendrán que reflexionar. El hombre creyente va a ser testigo de la verdad, de lo que defiende, porque va a realizar cosas que van en contra de las leyes naturales .... va a adaptar las fuerzas de Aquel que llamará, Jesucristo, y el Señor Mismo va a trabajar a través de él. Porque el hombre entrará en situaciones cuando solo la fe fuerte en Dios le mantendrá de pie. Y entonces los creyentes podrán seguir adelante sin temer nada a los tiempos aproximados, están bajo la protección del Ser Mayor a pesar de todas las opresiones, y donde están forzados por medidas terrestres van a recibir fuerzas transmitidas por el Señor. Y también está estipulado desde eternidades; la humanidad debe reconocer, que Dios acompaña a aquellos que están a Su lado, deben reconocer la verdad de la palabra divina y poder convencerse de lo que pueda levantar la fuerza de la creencia. El hombre creyente tiene un arma contra la cual el adversario se queda sin poder, porque también las fuerzas naturales se tienen que someter a su voluntad si hace falta para su protección o como llevar la prueba de la verdad de la palabra divina. Podrá contener el mal si quiere hacerle daño. Va a estar bajo la protección de Dios, aunque su eliminación terrestre está prevista. Y también aquellos tiempos fueron anunciados por palabra y escrito, porque Dios previa a estos tiempos y la necesidad de Su intervención a través de humanos, y entonces Él utiliza a aquellos fieles y les transmite fuerzas enormes a que ellos realizan a Su proclamación: “Vais hacer cosas mayores...” y “ Por lo que pidáis al padre en Mi nombre, Él os lo va a conceder ....” Y la penuria necesitará una fuerza enorme, porque los seguidores del Señor van a ser atacados fuertemente, y la palabra de Dios les va a ser fuente de consuelo y fuerza .... Y de la cual van a sacar la fuerza que se les transmite a ellos .... Sin dudar y con confianza van a recibir de todo, siempre conscientes de la ayuda de Dios que les es asegurada por Su palabra .... Y entonces la palabra contiene vida, es verdad, porque despierta a la vida si los hombres viven según y entonces se cumple la proclamación en ellos como fue estipulado anteriormente. Y quien adapta esta fe profunda como la suya, en aquel el poder terrestre se rompe, porque se enfrenta con el poder de Dios y está sin miedo y seguro de la ayuda de Dios .... Entonces no se puede herir mientras es un luchador de Dios ....

amén

Traducido por Bea Gato

El final de la época de la gracia .... Penuria enorme ....

B.D. 2369 from 15 de junio 1942, taken from Book No. 32

El tiempo de la gracia se termina pronto, pero la mente de la humanidad no cambia. Cada vez más inhumanos actúan los hombres, y cada vez más profundos se meten en las redes de Satanás, a que se mutilan uno al otro sin sentido del amor mutuo. Y Dios usa cada remedio para sacarles de este nivel bajísimo espiritual .... Les quita bienes terrestres para hacerles soltar la materia, e intenta hacerles pensar por cada tipo de opresión. Les mete en una situación en la cual hace falta pedir ayuda a El; pero cada remedio es en vano y el estado espiritual no mejora. Y el tiempo ya no está lejos en lo cual el látigo del castigo divino tendrá que tocar a los hombres, porque la época de la gracia se termina. Y por esto la tierra tiene que soportar mucho más tormento, porque esta penuria es una gracia, mientras no pase sin rastro por los hombres, para poder traer la salvación al alma. Pero la voluntad humana no puede ser forzada, y si la pena no le hace encontrar al camino correcto ya no hay salvación para él, y pertenece a aquellos que van a sentir el poder del Señor en el día del juicio y que se considera como inútiles. Y lo que significa esta decisión los hombres no pueden entender su magnitud. No pueden imaginarse que el alma tiene que soportar de nuevo por miles de años un estado en tormentos indecibles. Pero Dios, que sabe de esto, no deja nada sin intentar para ahorrarles este destino, pero Él no puede forzar la voluntad humana para aceptar su bienestar. Pero la pena aproximada será tan enorme, que se despierta en cada hombre el sentido natural de ayudar al semejante, si ya no se ha despejado de cualquier sentido de amor. Si es capaz de amar, aunque de forma mínima, va a despertar frente esa pena y activarse de forma amorosa. Pero aquel que pasa por esta pena sin ayudar, en aquel cada chispa de amor se ha sofocado ya, y un ascenso no existe para él. Están tan lejos de Dios que se encuentran fuera de su rayo de amor y que supone la transformación de la sustancia espiritual en materia dura .... Y ahora el camino por la tierra empieza de nuevo en tormtura extrema del atado .... Pero sin anteriormente vendrá la pena indecible sobre la tierra, es un acto de gracia de Dios, porque quiere evitar a los almas el nuevo pasaje por la tierra en tormento inimaginable. Pero no se detecta como tal, más bien la pena será nueva razón para un mayor rechazo de Dios, porque los hombres no reconocen en su ceguera la conexión espiritual. Pero se informa sobre esto suficientes veces, y por esto el Señor despierta a los profetas y les anuncia todo a ellos, Él no deja acercarse el tiempo sin aviso ninguno, Él avisa a los hombres constantemente para ponerse en conocimiento sobre el sentido y propósito de su camino terrenal .... Pero cierran a sus oídos y rechazan sin dudar al regalo de gracia divino, y por esto ya no hay salvación para aquellos hombres, ningún camino que podría alejar al abismo si no prestan atención a las últimas advertencias y avisos. Solo se puede llamar su atención que el nivel espiritual tan bajo es la razón por la penuria aproximada y que se tiene que levantar antes de que Dios pueda parar la penuria. Aquel que considera a estas advertencias y avisos, podrá salvarse en el último momento cuando comience la última época de gracia, el tiempo de la vida dolorosa en la tierra .... aquel podrá eliminar lo peor de su vida si llama en la última hora a Dios; no estará en el lado de los perdidos que están malditos de pasar eternidades en un estado de impotencia y aguantar tormentos indecibles ....

amén

Traducido por Bea Gato

La predicación .... Predicadores auténticos - el recipiente de la revelación ....

B.D. 2379 from 23 de junio 1942, taken from Book No. 32

El don de predicar el evangelio presupone el amor a los hombres si deben salir palabras divinas de la boca del predicador, entonces es el órgano a través de lo cual Dios habla Él mismo con los hombres, de otra forma solamente serán palabras humanas .... Palabras que se han aprendido y solamente distribuyen el conocimiento que el hombre ha aprendido en la escuela. Pero mientras el hombre tenga caridad, el espíritu divino trabaja desde Dios para el hombre y entonces puede hablar lo que el espíritu de Dios le transmita.

Entonces un predicador que no vive en caridad nunca podrá defender con éxito el evangelio, porque serán palabras vacías que pronuncia; les falta la vida y no podrán despertar vida. Y es la razón por la que a la mayoría de la gente pasa la palabra divina sin encontrar un eco en el hombre. No son anunciadores verdaderos de la palabra divina, no son sirvientes de Dios como deberían ser para tener éxito en el mundo. Con su cargo van intereses materiales y si el hombre no va con caridad especial, no podrá dar explicación como sería necesario para llegar a tener claridad. Mantendrá las formas necesarias como lo ha aprendido y se sentirá servidor de Dios que está previsto a predicar la palabra de Dios ....

La gracia de predicar es consecuencia de una unión íntima con Dios a través de caridad y rezo .... No habrá límites en el trabajo del espíritu en el hombre y ahora no es el hombre quien habla, sino la voz del espíritu santo la que se pronuncia a través de la boca humana. “No os preocupéis de lo que debéis hablar porque Mi espíritu os lo dará a su hora ....”Y lo que el hombre piensa y habla será el evangelio que debe pasar, porque es la palabra de Dios, transmitido al hombre a través de Su espíritu. Y cada uno puede ser maestro en cuanto se le habrá ganado el derecho a la acción divina por su trabajo en caridad. Y únicamente ellos deben enseñar .... Unos estudios terrestres no compensan nunca la tarea del espíritu y sino se efectúa al mismo tiempo caridad, solo serán palabras de letras que se ofrecen a los hombres; no llegarán al corazón y no se despiertan sino el audiente este lleno de amor profundo para Dios, luciendo de Su espíritu para que Su palabra se despierta en él.

Hay que tomar el oficio de predicadores eternamente importante y al mismo tiempo está a nivel de un trabajo terrenal, también para los que lo tienen que efectuar. Está metido forzosamente en tiempo y una forma igual que los cargos terrestres, se ejerce como un trabajo común y no desde una necesidad profundamente interna .... El hombre tiene que ser empujado por su espíritu para hablar y no hace falta un sitio especial ni una hora determinada, sino hombres hambrientos que quieren beber de la fuente de la sabiduría divina, que piden el pan del cielo .... A ellos se les debe predicar el evangelio, el oficio divino cuya revelación será únicamente por llegar a una sabiduría. Lo más intenso es la unión del predicador con Dios y más voluntad presta el audiente a su palabra, más claro y más intenso llega la palabra a los oídos del audiente porque lo recibe de todo corazón y no resuena solamente en el oído.

El predicador debe ser una herramienta de Dios, es decir debe someterse a Dios para que pueda trabajar sin límites a través de Él .... Debe ser el recipiente para el espíritu de Dios que quiere echarse sobre los humanos .... El debe pasar este riachuelo a los que no pueden establecer ellos mismos una unión con Dios y enseñarles el camino .... el debe, si él mismo vive para Dios y trabaja por el, traer a los semejantes a Dios y darles a conocer el amor divino que se puede lograr a través de caridad .... Él debe enseñar la caridad a los hombres, porque sin amor nadie logrará ser feliz ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Las pobres almas ruegan por oraciones

B.D. 2381 from 24 de junio 1942, taken from Book No. 32

Permitid a los muertos que os manden sus ruegos... No les neguéis vuestra intercesión si hacen que os acordéis de ellos; pues sabed que sin vuestra ayuda tienen que sufrir mucho. La suerte de un alma no redimida es muy triste. Pero nadie de vosotros sabe si un alma está redimida o no, o si languidece en este estado angustioso y precisa de vuestra ayuda.

Únicamente mediante la oración podéis traer ayuda a estas pobres almas, porque entonces estas sienten vuestro amor, lo que les da fuerza para mejorar su propia suerte. Pues cambian su voluntad, lo que ante todo es necesario para lograr un cambio de su situación tan triste. Las almas están agradecidas por el menor apoyo porque dependen de vosotros o de la actividad misericordiosa de almas que ya han alcanzado un grado de madurez mayor; pero estas pueden concederles su ayuda solamente si la voluntad de estas pobres almas quiere un cambio de su estado actual.

Pero la voluntad de tales almas es muy débil, si no es inactiva del todo; por lo que en frecuentes casos deben languidecer durante tiempos inimaginables - si no les llega un apoyo mediante la intercesión que les trae la fuerza necesaria para cambiar su voluntad, es decir, para que esta entre en actividad. ¡Si vosotros supierais de la penuria de estas almas no las dejaríais rogar en balde!

Con cada pensamiento en un difunto es que este hace que os acordéis de él, es un grito de socorro en su miseria.

Como los hombres son tan fríos los unos con los otros y no tienen fe en una supervivencia después de la muerte, tampoco se acuerdan de los difuntos - lo que hace que estos tengan que sufrir profundamente. Por eso penetran cada vez de nuevo en vuestros pensamientos, para ocasionaros que en vuestras oraciones os acordéis de ellos.

Los apuros en el Más Allá son considerables, por lo que también las almas de difuntos desconocidos acuden a los que llenos de compasión se acuerdan de las pobres almas; pues estas perciben cada entrega a la oración como un alivio para ellas mismas, y como un aumento de su fuerza y de su voluntad dirigida hacia lo Alto.

En la Tierra los hombres que son llenos de misericordia están continuamente rodeados de almas necesitadas porque estas esperan auxilio de ellos. Tan sólo la voluntad de ayudarles, para estas ya resulta en una transmisión de fuerzas; y cada pensamiento lleno de amor que los envuelve ya fortifica su voluntad. A continuación seres dadivosos en el Más Allá pueden dirigirse a estas almas y transmitirles las fuerzas que necesitan para que puedan disminuir el sufrimiento indecible en el Más Allá.

Los hombres no saben apreciar el gran don de Gracia que presenta la oración; pues pueden conseguir todo mediante la verdadera oración porque Dios mismo les ha ofrecido esta Gracia sin haber puesto límites.

Pero en el Más Allá el alma no puede ayudarse a sí misma, pues depende de ayuda. Y este amor y esta ayuda debéis dirigirles vosotros, para liberarlas de su estado angustioso y de esta manera facilitarles el comienzo de su auto-redención. Una vez que el alma haya vencido la barriera de la falta de voluntad, todas sus aspiraciones estarán dirigidas hacia el ascenso, con lo que sus mayores apuros ya estarán remediados.

Pero la fuerza necesaria le tiene que llegar por parte amorosa, mediante la intercesión, porque únicamente la actividad en el amor trae al alma la redención. Y donde el alma misma es demasiado débil para actuar en el amor, allí el hombre debe apoyarla con amor, para que le llegue la fuerza de la que precisa para su ascenso.

Por eso, ¡no os olvidéis de las pobres almas - las que os ruegan encarecidamente que les ayudéis!

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Infalibilidad de la Cabeza de la Iglesia ....

B.D. 2383a from 25 de junio 1942, taken from Book No. 32

Toda doctrina de fe debe ser probada antes de ser aceptada. Dios se los exige a ustedes para debilitar la obra del adversario de Dios, pues entonces ustedes mismos también reconocerán cuál es su obra. Su empeño es sembrar la verdad divina con errores, pero el ser humano puede reconocerlo muy bien si, en su deseo de aceptar sólo lo que es divino y verdadero, examina seriamente lo que se le ofrece. El adversario utiliza la voluntad humana, es decir, influye en el ser humano para que añada arbitrariamente enseñanzas a la enseñanza divina y las difunda como dadas por Dios. La obra humana no está exenta de errores, y va deformando la pura enseñanza divina, tanto mas cuanto menos la examinen y reflexionen sobre ellas las personas. Y de nuevo, es obra del adversario que las enseñanzas humanas prohíban a la gente examinarlas y reflexionar sobre ellas .... que, por lo tanto, se exija a la gente que acepte incondicionalmente toda doctrina religiosa y que examinarla se considere un error. Y así se favorece extraordinariamente la actividad del que es el príncipe de la mentira. Pero Dios exige de los hombres una fe viva, es decir, una fe del corazón, una fe que afirme con plena convicción lo que se le enseña. Una persona que piense seriamente en ello también podrá afirmar cada verdad divina con plena convicción, pero nunca podrá aceptar la obra de Satanás. Pronto reconocerá que es obra del hombre y, por tanto, podrá renunciar a ella fácilmente porque la reconoce como inútil. Pruebe todo y guarde lo mejor .... Y como la comprobación debe conducir inevitablemente al reconocimiento y al rechazo de todo error, el adversario supo impedir la comprobación de las doctrinas religiosas estableciendo una doctrina que pretendía eliminar el pensamiento humano y que, por tanto, tenía muy malas consecuencias .... Se trata de la doctrina de la infalibilidad de la cabeza de la iglesia, que aparentemente exime al ser humano de toda responsabilidad, pero que le conduce a la más profunda oscuridad espiritual si se reconoce y valora como verdad divina. Porque cualquier enseñanza errónea podría entonces ser añadida como verdad divina sin que se permita objetarla o rechazarla. Y así se abrió la puerta a todo error .... se había habilitado un campo para la actividad del adversario en el que este podía dispersar ampliamente su semilla ....

Traducido por J. Gründinger

Infalibilidad del jefe de la iglesia

B.D. 2383b from 25 de junio 1942, taken from Book No. 32

Si de los hombres se exige que crean en la enseñanza de la doctrina de la infalibilidad del jefe de la iglesia, eso significa así tanto como que tiene que ser reconocida y aceptada ahora sin crítica, cualquier otra doctrina o determinanción ulterior que el jefe de la iglesia disponga. Y de ese modo se elimina el reflexionar y la decisión del hombre, lo que, sin embargo, es indispensable, si una vez, cuando se le pidan cuentas por su actitud y parecer ante Dios.

Cada hombre individual tiene que justificarse de sí mismo, por consiguiente tiene que decidirse él mismo en plena voluntad libre, pero para poderse decidir, tiene que poder examinar y premeditar, por lo qué él deba decidirse. Mas no, en absoluto, que un hombre particular decida y ese hombre exíja ahora de miles y miles de hombres, a que se adhieran a su decisión, y esa exigencia la viste en forma de un precepto, de una doctrina, lo que es el caso indiscutible, si cualquier mandamiento eclesiástico debe ser reconocido como equivalente a la Voluntad de Dios, porque le sirve de base la infalibilidad del jefe de la iglesia, según dicen.

Estas doctrinas son admitidas sin ningún escrúpulo, pues, sin que el hombre se aclare su sentido y finalidad y la consecuencia de eso es, que son actos mecánicamente ejecutados, los cuales no tienen nada que ver con una profunda fe y con una entrañable relación con Dios. Se construyó un servicio divino, la misa, que en realidad no es ningún servicio a Dios. Fueron ritos implantados que son más o menos formas.

El actuar del adversario ha logrado con éxito, bajo el velo de la devoción, turbar el uso de la razón de los hombres para la Verdad, impidiéndoles en la propia actividad pensante y por eso también en el libre dictamen, pues todo eso lo detiene, lo impide el enemigo de Dios a través del dogma de la infalibilidad. Pues si esa enseñanza se les hace creíble a los hombes, no necesitan ellos ya más tomar al respecto su parecer. Ellos la reconocen por lo tanto sin examinarla, ellos no necesitan decidirse, porque otro ya se ha decido por él, y la libre voluntad no es utilizada, sino que el hombre tiene que creer, lo que como dogma de fe se le ha madado, si no quiere entrar en conflicto con esa doctrina de fe tan importante por la iglesia declarada, de que el jefe de la iglesia jamás puede equivocarse o tomar falsas disposiciones, si como autoridad competente pronuncia una decisión concerniente a la iglesia.

Ante Dios tiene sólo valor la libre decisión libre, pero la que tiene que tomar el hombre mismo y premeditar por eso cada pro y contra en ella, es decir, de lo que como dogma de fe le es sometido. Lo que puede afirmar con el corazón, puede ser primero llamado fe o credo, pero no a lo que profesa obligatoriamente. Pues una enseñanza de fe, en la volición de Dios resistirá cualquier prueba y tanto más convincente será admitida, cuanto más se ocupe en ella el hombre. Mas lo que no es de Dios, no resiste ninguna clase de exámen y será condenada por todo hombre que lucha seriamente por el conocimiento.

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Acontecimientos venideros. La Intervención de Dios. Tiempos de desgracia

B.D. 2388a from 29 de junio 1942, taken from Book No. 32

Sin piedad los pueblos se enfrentan los unos a los otros y se causan todo daño imaginable. Con toda gravedad sufrimientos y desgracia pesan sobre los hombres y son su compañía fija. La falta de amor de los hombres es enorme y aumentará aún más, con lo que provocan la Intervención divina cada vez más.

Ya no tardará mucho y sucederá lo que Dios anunció a los hombres mediante su Espíritu; y aun así estarán sorprendidos porque en su falta de fe no se imaginan que estarán afectados. No creen que se encuentran en una penuria espiritual que provoca semejante Intervención, y que el tiempo para esta ya ha llegado... Pues no se ponen de acuerdo porque todos sólo buscan su propia ventaja, perjudicando a los semejantes.

De modo que esto es el comienzo de una época inimaginablemente mísera... Hay valores que se pierden y ya no pueden ser sustituidos... Ha llegado el tiempo que el Señor mencionó en su camino por la Tierra - aquella Intervención que acarreará muchos sufrimientos; y los hombres pensarán que no podrán soportar el tiempo que sigue...

Pero no hay quien se pudiera escapar. Estando en ansias mortales, cada uno oirá la Voz de Dios que en voz alta y clara habla a los hombres... Habrá una devastación que hará que muchos hombres quedarán igual de pobres... Habrá muchas exigencias al amor de los hombres, porque únicamente un activo amor al prójimo puede controlar esta miseria y, a la vez, remediar el bajo nivel espiritual.

Porque el hombre apto al amor no dejará al semejante sin ayuda - una actividad en el amor que produce un progreso espiritual. Hasta que suceda eso conviene aprovechar cada día, pues ya no quedarán muchos... Ese día que llegará de sorpresa aportará un cambio radical en muchos sentidos...

Únicamente los fieles –a pesar de su agitación interior– se quedarán tranquilos porque reconocen la situación correctamente. También procurarán llevar a los semejantes a la fe ante el reconocimiento de la miseria espiritual de la humanidad. Pues es por el bien de sus almas que los acontecimientos les sobrevienen, y una vez que el hombre esté preocupado por su alma, esto confirma que la Intervención de Dios ha tenido su éxito. Aun así serán pocos, porque la ceguera espiritual impide al hombre el reconocerlo.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Acontecimientos venideros. La Intervención de Dios. Tiempos de desgracia

B.D. 2388b from 29 de junio 1942, taken from Book No. 32

Sólo habrá pocos hombres que de este acontecimiento sacarán provecho para sus almas - un acontecimiento que en pocos intervalos se repetirá tres veces y que aturdirá la mente de los hombres porque será tan enorme que se parará toda reflexión y todo se meterá en un gran embrollo.

Únicamente a sus niños el Señor los protege obviamente, pues luego los necesitará para que actúen para Él. Los que antes ya llenos de confianza le ruegan por fuerza y fortalecimiento, seguro que se los concederá, mientras realmente los necesiten. Y aunque parezca que todo es perdido, Él dirige todo acontecimiento y sabe por qué hace que semejante desgracia caiga sobre los hombres, pues también la terminará cuando haya llegado la hora. La fuerza de la fe ya se manifestará después, porque para todos aquellos que tienen fe este acontecimiento es una confirmación de la Palabra divina... pues con plena seguridad y toda convicción abogan a favor de la fe - y serán invencibles.

Cuanto menos propiedad terrenal pesa sobre los hombres, tanto más receptivos son a la Palabra divina, y es por eso que Dios destruye lo que les resulta en un obstáculo en el camino hacia la Altura.

Después habrá una miseria inimaginable entre los hombres, pero a pesar de eso ellos mismos pueden disminuirla mediante su voluntad de ayudar los unos a los otros. Dios bendice toda actividad en el amor al prójimo, y ayuda a los hombres a soportar la miseria terrenal.

Lo que se lleva Dios, esto también lo puede devolver - si el hombre precisa de ello. Pero el corazón del hombre debe separarse de ello, porque no debe ver importancia en la propiedad mundana sino debe reconocer que esta es vana y perecedera. Pero, sí, debe reconocer que la conexión con Dios es el único medio que surte fuerza y consuelo para poder soportar los sufrimientos más graves.

Este acontecimiento está previsto desde eternidades, dado que representa la última posibilidad de salvación para incontables hombres que se encuentran en un camino erróneo... los que sólo se abandonan a lo mundano; y por eso conviene darles sacudidas para que reflexionen seriamente sobre el propósito y el objetivo de la vida en la Tierra.

Pero sólo una minoría sacará provecho de ello, mientras que los demás con tanto más afán restablecerán las antiguas condiciones de vida, y por todos los medios posibles intentarán adquirir nuevas propiedades materiales... Este pues es el momento en que esta empresa se verá confrontada con la Palabra de Dios... cuando los hombres se dividirán en los que se desprenden de todo para que puedan continuar fieles únicamente a Dios, y en los que rechazan todo que sea espiritual, abandonándose tanto más al mundo y sus propiedades. - De modo que ahora evidentemente las Fuerzas de la Luz luchan contra los poderes de las tinieblas...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La ley y la justicia .... Defensa y esfuerzo valiente ....

B.D. 2392 from 2 de julio 1942, taken from Book No. 32

Una determinación absoluta se pide de aquellos que defienden el derecho y la justicia. Sus sentimientos más internos deben reclamar abiertamente y no temer el juicio del mundo, deben dejar atrás cualquier temor cuando vale despertar también el sentido común en el semejante. La humanidad intenta esquivar de pronunciar abiertamente la verdad y se junta al juicio de aquellos que tienen poder y prestigio. Rechazan el propio juicio cuando se desvía de los protagonistas poderosos. A la vez es la admisión de debilidad, una falta de la propia seguridad y una señal de falta de ánimos. Pero Dios necesita combatientes que se enfrenten sin consideración al adversario en la lucha .... que ellos mismos piensan justo y que suponen un sentido de un juicio común en los semejantes a que hablen libre y abiertamente .... Porque Él mismo sólo puede hablar a través de aquellos, sino el hombre tendría que hablar contra su sentimiento si se juntara a la opinión de los otros que se han desviado del pensamiento justo. Dios pide de los hombres una misión con esfuerzo grande para Su doctrina, y esta doctrina pide primeramente el cumplimiento del amor en un estilo de vida auténtico. Donde se descuida este mandamiento allí tampoco se pueden realizar juicio y justicia, porque tiene como base el amor del semejante. Aquel, al que le falta el amor, solo busca una ventaja propia y elimina actos y pensamientos justos. Y hay que marcar sus acciones para educarles a los seres a ser justos. Entonces hay que presentarle sin miedo a sus fallos y debilidades a que aprenda a reconocerse a sí mismo e intenta llevar una vida justa. Pero si se consienta esa injusticia sin protestar o encima se aprueba, se le fortalece en un pensamiento falso y nunca podrá llegar al conocimiento correcto. Pero si el hombre quiere servir, pone a cada acción y pensamiento bajo Su juicio y pide por la guía divina y la fuerza de Dios, y entonces podrá hablar sin freno, y sin temor puede defender lo que el corazón le dicte como la verdad y justo ante Dios .... intenta influir a los semejantes de admitir a su opinión, le educará en un juicio claro y le plantea el sentido de ser justo a que pueda defenderlo donde haga falta ....

amén

Traducido por Bea Gato

Una fe inquebrantable .... La preparación para el tiempo que viene ....

B.D. 2394 from 4 de julio 1942, taken from Book No. 32

La fe auténtica no pregunta por pruebas no obstante se mantiene firme, porque se lo dice la voz del corazón que no está equivocada por lo tanto no se necesita pruebas. Y esta fe no vacilará aunque los adversarios le sacuden mucho .... El hombre no tendrá dudas ningunas ni dejarlo por un mínimo de lo que la fe le enseña. El esforzará sus semejantes en su fe débil y entrará con toda su convicción por lo que ha reconocido como la verdad divina. Así la fe debería estar hecho en cuanto las fuerzas del báratro desplegarán sus manejos y lucharán contra la fe. Entonces tienen que encontrar resistencia fuerte en esos creyentes que son fieles con el Señor.

Y en esta resistencia deben quebrar, es decir que los creyentes deben llevarse la victoria. A estos tiempos el Señor avisa con estas palabras: “Quien crea en Mí va a tener la vida eterna .... “ van a superar la muerte, van a ser más fuerte que el poder oponente porque creen en Él cual que les dio la promesa, creen en Jesucristo, el hijo de Dios y salvador del mundo. Por consiguiente Él les protegerá en cada penuria terrestre y espiritual, así les recompensa el amor y la fe de sus criaturas que le reconocen como su creador. Él les llena con su amor y con su (gracia) fuerza y esa es capaz de hacer creer profundamente al hombre de hecho de que el hombre llega con su fe profunda al amor de Dios y a través de él otra vez a la fuerza y gracia.

Por eso se debería predicar al hombre la bendición de una fe profunda porque lo necesitarán en los tiempos que se acercan. Y ellos están benditos que están firmes en su fe, no necesitan temer el mundo porque saben dirigirse al que les convence con su amor y su fuerza divina, Él que les cuida en cualquier penuria y quien les apoya en la lucha la cual se ha empezado por la fe .... una lucha con la mayor importancia, la cual se lleva con todos los medios y que cuenta con muertes innumerables en nivel espiritual y físico. Y Dios la prepara él mismo esta lucha por la fe .... Él refuerza de antemano a los hombres que le pronuncian su amor y fidelidad, Él les anuncia el tiempo y da prueba con señales que se adelantan a la lucha religiosa .... Porque es su voluntad que los creyentes se preparan a este tiempo y para pedir y pelear por una fe fuerte .... Él les transmite la fuerza por Su palabra. Él se acerca a ellos como sea posible para que le sientan y refuercen su fe. Y Su espíritu les atraviesa y les da el conocimiento de que todo pasa por el bien de los hombres y de que todo se tiene que soportar porque es inevitable.

La voluntad por la fe tiene que existir, entonces el hombre no tiene que temer que le podría faltar la fuerza un solo día en cuanto sea necesaria una creencia fuerte. Entonces Dios estará con cada uno quien le llame y le traerá ayuda en su penuria. Una fe convencida no teme ni vacila, es valiente y fuerte .... el hombre manda sus pensamientos rogando y confiando en Dios y no duda en que le será prestada una ayuda porque se siente protegido por la promesa de Cristo: “ Quien crea en Mí, va a tener la vida eterna .... “ El hombre creyente no valora muy alta la vida terrestre y anhela solamente la vida eterna. Y puede contar con toda ayuda divina, porque pone su destino en las manos de Dios. Un fe profunda puede dar mucha fuerza al semejante porque da prueba de que el hombre puede superar todo con facilidad y por eso es un acicate a cada uno para emularle ....

ámen

Traducido por Bea Gato

Observación del sábado .... Mandamientos ....

B.D. 2398 from 6 de julio 1942, taken from Book No. 32

Muestro misericordia a toda la humanidad y quiero darles Mi amor .... pero ¿quién me respeta todavía? Sólo unos pocos se esfuerzan hacia Mí, me buscan y quieren vivir para complacerme, cortejan mi amor y quieren hacer todo lo que les pido. Y estos son mis hijos .... Estoy cerca de ellos, aunque de forma diferente a cada uno. Sin embargo, siempre me reconocerán y querrán servirme. Por eso habito entre ellos y me complazco en aquellos cuyos pensamientos Me buscan y se unen a Mí en la oración. Y así tendrán una señal evidente de Mi amor para que perseveren en Mí y me reconozcan como el Señor y Creador del cielo y de la tierra .... Escucharán Mi Palabra en toda su pureza y con la Palabra también la certeza de que Yo mismo estoy con ellos. Esta Palabra es la prenda de Mi amor, os atestigua a vosotros, los humanos, que vuelvo a habitar en la tierra y que hablo una y otra vez a las personas que quieren oírme y se entregan a Mí con amor. Y esta Palabra es eterna, así como todo lo que viene de Mí es eterno. Así es como sabrás si posees una obra humana o divina, en que perdurará por encima de todo y resistirá a toda voluntad de destrucción .... Y si ahora se preguntan qué exijo de ustedes a cambio, también podrán darse la respuesta .... nada más que dar amor a todos los que se cruzan en sus respectivos caminos. Porque con este amor se cumple el primer mandamiento .... Me respetas y me reconoces, crees en Mí, que te enseñé el amor y di mi vida por ti en el amor. Pero también debes entregar lo que te es querido, debes ver sólo en Mí al sustituto .... "No tendréis dioses aparte de mí ...." No desearán nada más que mi presencia, para que yo habite entre ustedes y sientan mi cercanía. Este es un mandamiento que no les obligo a cumplir, sino que los libero, porque sólo el amor debe determinar las acciones de ustedes, no mi mandamiento ..... El espíritu de amor debe estar dentro de ti, entonces siempre pensarás y actuarás de acuerdo con Mis mandamientos. Y si el amor está en ti, no necesitas ningún mandamiento, porque estos los di a personas que estaban desprovistas de todo amor y despreciaban todo lo que debía hacerles ganar Mi amor. Su amor era sólo por el cuerpo, por el que despreciaban todos los mandamientos. Y para restringir este deseo físico, para poner fin al amor propio, dí el mandamiento de que se acordaran de Mí en un día, que santificaran un día, se abstuvieran de todo trabajo físico y vivieran de acuerdo con Mi mandamiento. Una actividad en el amor y pensamientos constantes en Mí y un dejar de lado los propios deseos físicos, esa es la verdadera santificación del sábado. Una persona que está llena de amor por Mí también ha superado la materia y ya no se esfuerza por el aumento de los bienes terrenales; en consecuencia, no profana el sábado mediante el trabajo físico si lo hace para el beneficio y la piedad de sus semejantes. Y todo aquel que vive de acuerdo con Mi voluntad, que se esfuerza hacia Mí y me ama entrañablemente de modo que no quiere contravenir Mis mandamientos, es miembro de Mi congregación, aunque esto no sea reconocible exteriormente. Ustedes, los humanos, están atrapados en el error e interpretan mis mandamientos de forma equivocada .... actúan según la Palabra, no según el sentido de Mis Palabras .... bien, con la mejor intención de servirme con ella; sin embargo, esto crea malentendidos y obstáculos en los que muchos fracasan y, como resultado, no consiguen servirme. Escucha con un corazón amoroso la voz interior que ciertamente te guiará correctamente si estás para Mí y no contra Mí .... Todos Mis mandamientos sólo pretenden encender el amor en ti hasta el más alto florecimiento, pero si el amor está dentro de ti, entonces realmente no necesitas Mis mandamientos, porque entonces actuarás de acuerdo con el amor, también mostrarás amor hacia tu prójimo y no lo dañarás de ninguna manera, someterás todos tus pensamientos y acciones a Mi voluntad y entonces no podrás pecar, es decir, ser desamorado. Observa el mandamiento del amor, entonces observarás todos mis mandamientos .... Y si ustedes se entregáis a la guía divina no deberán temer realmente pensar o actuar mal. Pero hagas lo que hagas, lo que se valora siempre es tu voluntad y tu amor, no el hecho en sí. Si también santificas el sábado exteriormente, esto también me complacerá si crees que estás cumpliendo mi voluntad al hacerlo ..... Pero nunca será culpable de pecado quien no guarde la forma exterior, sino que interiormente también se esfuerce por agradarme; él cumple mis mandamientos porque quiere estar por mí y no contra mí ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

“No temáis a aquellos que matan al cuerpo, porque no pueden matar al alma ....”

B.D. 2399 from 7 de julio 1942, taken from Book No. 32

No temáis a aquellos que amenazan a matar al cuerpo, porque al alma no pueden matar, porque no pueden haceros daño espiritual, sino solo acosar al cuerpo. Pero el cuerpo es mortal, y si el alma adentro pertenece a Dios, va a despertarse después de la muerte corporal, porque entonces empieza la vida auténtica. Y si pensáis en esto, vais a ser luchadores auténticos para Dios, vais a defender a Su nombre ante todo el mundo y no tener miedo o estar intimidado llamando el nombre del Señor. Entregando vuestro alma a Dios, el mundo os puede quitar el cuerpo tranquilamente, os puede amenazar con la muerte, y no os va a interesar, porque la muerte corporal os acercará a la felicidad eterna. Pero si no queréis perder la vida terrestre, tenéis que dejar atrás a vuestro alma y traicionar al Senor Jesucristo .... Pero el poder terrestre no os puede alargar vuestra vida ni por un día, si la voluntad de Dios lo ha excluido. Porque Él es el Señor sobre la vida y la muerte, Él es Aquel al que se tiene que someter todo lo que exista en el cielo y la tierra, y si le gusta, Él termina con la vida, pero de nadie que necesita todavía para cumplir a Su voluntad en la tierra. El poder terrestre no conseguiría nada si la voluntad divina no lo permitiera, pero la voluntad divina puede realizar todo, y entonces puede proteger a los hombres que se entregan a Él. Y esto debe ser consuelo y llenaros con esperanza que estáis bajo protección de Aquel que os necesita para Él, Su voluntad puede impedir las actuaciones planeadas del poder terrestre .... pero el poder terrestre nunca jamás tiene influencia en la voluntad de Dios, y a consecuencia esta sin poder si Dios se opone con Su poder .... Por esto no temáis si no creéis .... Estar sin miedo y decididos en cuanto vale repartir a la palabra divina, porque el Señor protege a vuestro cuerpo junto con el alma hasta que se ha terminado vuestra misión en la tierra ....

amén

Traducido por Bea Gato

Enviados de Dios .... combatientes fuertes ....

B.D. 2407 from 13 de julio 1942, taken from Book No. 32

Cada enviado de Dios, es decir, cada hombre que se ofrece a Él a trabajar y que recibe de Dios una tarea, tiene que mostrarse digno antes para recibir el flujo de gracia por una obra de amor que determina la tarea. Es decir, la voluntad de trabajar para Dios tiene que realizarse de manera que viva su vida según la voluntad divina. Tiene que vivir en el amor, y por eso se alimenta de Dios, lo que siente como una fuerza aumentada en la tarea para Él. Para poder realizar su trabajo de transmitir la palabra divina entre los hombres, tiene que presentarse valiente contra el enemigo. Tiene que defender sin miedo la transmisión divina, es decir, no debe sentirse frenado por estipulaciones humanas, sino tiene que realizar primero la existencia de Dios si va en contra de las estipulaciones humanas. La fuerza se recibe directamente en el momento. Porque la lucha de la creencia necesita un trabajo en contra, una defensa de la creencia y mantenerse frente a las estipulaciones de aquellos que quieren quitar la creencia del mundo, y sin la fuerza de Dios no será posible. A aquellos, que Dios ha elegido como combatientes, no les va a faltar nunca de fuerza. No van a temer al mundo y cumplir las exigencias divinas .... Van a hablar donde haga falta para intentar hacerles ver a los hombres a su error, van a estipular con convicción a la creencia y querer transmitir la misma a los semejantes, porque quieren dar siempre, porque reconocen de los demás que viven sin fe, a la angustia espiritual para traerles la salvación. Las acciones humanas no las temen, porque reconocen a otro Señor poderoso encima de ellos, a Aquel, al que todo está sometido .... porque intentan cumplir a Sus órdenes y cuya protección pueden estar segura, porque se sienten seguros bajo Su protección .... Sirven a Dios y no al mundo y entonces Dios les va a dar todo lo que necesitan y lo que el mundo no les puede dar .... la fuerza espiritual .... Les transmite a Su palabra que vale más que todos los tesoros mundiales .... Su palabra que contiene a Su brillantez directa y que es eterna .... Y de esta palabra el enviado puede sacar fuerza sin cesar, nunca tendrá que rendirse si acepta la fuerza directamente de Dios mientras está enviada para convertirle en un combatiente fuerte de Dios. Dios necesita aquellos combatientes para que pueda hablar a través de ellos a los hombres .... Necesita a hombres a través de los cuales podrá realizar actos Él mismo, que solo temen entonces a Dios y no a los hombres que son todavía inconscientes frente a Dios ....

amén

Traducido por Bea Gato

Obligacción espiritual –Preceptos humanos – Impugnar la Doctrina de Cristo

B.D. 2412 from 17 de julio 1942, taken from Book No. 32

Toda coacción moral ha de ser sentenciado, pues lo que el hombre ejecute de esa forma, no puede ser valorado por Dios. Sólo la plena libertad de voluntad determina el valor del obrar del hombre, y por eso sólo la Doctrina de Cristo les sea anunciada, mas no que se les haga como deber un determinado modo de vivir por medio de mandamientos y prescripciones, los que ellos guardan entonces de forma obligatoria y habitual. Bien que los hombres sean educados a que piensen y obren bien y justamente, mas sólo se les puede presentar lo verdadero o falso de su actuar; deben ser siempre exhortados a que practiquen el amor,al prójimo mas jamás han de ser impulsados, a través de preceptos, a actos y acciones que no corresponden a su íntima voluntad. Sólo el Mandamiento del amor debe ser observado y por lo tanto también debe ser enseñado, pues quien cumple el Mandamiento del amor, forma él su corazón de tal manera, que él mismo de por sí quiere hacer todo lo que corresponde a la Voluntad de Dios. Mas prescripciones, que motivan al hombre a un determinado modo de vida, mas cuyo incumplimiento no significa ninguna falta de cariño frente a su semejantes, esas no han sido dadas por Dios, es decir: que se encuentran fuera de la Doctrina de Cristo, pues ésta es una Docrina que sólo predica el amor, pero la que no trata de conseguir un cumplimiento a través de obligación exterior, del Mandamiento divino del amor.

En plena libertad de voluntad tiene que poder formarse el hombre, para que la transformación de su pensamiento sea de valor para la eternidad. Pero el arbitrio es reducido, tan pronto como esa transformación sea exigida en forma de deber. Todo hecho bueno que no ha sido nacido en el corazón, es decir, que no fue el impulso más intimo a la actividad en el amor que lo dejó ejecutar, será sólo valorado, como eso que en realidad es, como el cumplimiento de obligaciones sin el calor del corazón. Y existe el gran peligro de que el hombre dé poca cuenta de su modo de pensar y actuar, porque el se cree, que ha hecho, lo que debía hacer en la tierra, y ese creencia se funda en los preceptos que por parte de los seres humanos fueron añadidos a la Doctrina de Cristo. Unicamente la Doctrina divina de amor ha de comprenderse bajo la Doctrina de Cristo, pero nunca jamás los preceptos promulgados humanos, los que tienen por objeto otra cosa, que sólo la verdadera actividad caritativa y el amor.

Donde es enseñado el amor, tiene que ser practicado también, y bajo obras de amor se ha de comprender todo, lo que al prójimo le sirve para lo mejor. Por lo que sólo se pide de los hombres que hagan mucho bien a sus semejantes, y de ahí que la Doctrina divina de amor sólo pone tales exigencias a los hombres, las que preservan a sus semejantes de daños os les aporta ventajas. Piensa el hombre en el bien de sus heremanos, así está él en el amor, pues este le induce a ello, intercediendo a favor de los hombres, y eso es el verdadero obrar caritativo que pide Dios de los hombres y lo que Jesucristo practicó permanentemente en la tierra. Se pide del hombre algo cuyo incumplimiento de ningún modo daña o hiere a sus semejantes, entonces son estas precripciones emitidas y promulgadas por hombres, las que no se han de equivocar con la Doctrina de Cristo.

Mas existe el gran peligro de que no se haga caso de los Mandamientos de amor a causa de los mandamientos añadidos por los hombres y que la Doctrina de Cristo no sea reconocida en su significado y trascendencia, lo que resulta de ahí que la humanidad quiere suprimir por completo la Doctrina de Cristo en su ignorancia sobre su verdadero mérito. Pues ella fija más su atención en los preceptos que hace a los hombres sujetos en cierto modo, puesto que ellos significan para él una coacción moral. De eso se escandaliza el mundo y trata ahora, pues, de luchar contra todo y de suprimirlo, también la pura Doctrina de Cristo, que sólo predica amor. Todo lo que por los hombres fue añadido a la Doctrina divina de amor, es sólo propio para entremezclar la pura Doctrina de Cristo con error, pues se aparta y difiere de lo que Jesucristo ha legado a los hombres como Su Obra. Pero solo subistirá lo que es de Dios, pero la obra hmana perecerá.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Responsabilidad del alma en la vida terrenal ....

B.D. 2417 from 20 de julio 1942, taken from Book No. 32

La responsabilidad del ser humano hacia su alma en su vida terrenal tiene que ser llevada a su atención, y esto sucede a través de la instrucción en la enseñanza divina que se ofrece al ser humano como enseñanza de Cristo y que le muestra el camino claro que tiene que tomar. El conocimiento de la enseñanza debe serle impartido, de lo contrario no se le podría hacer responsable. Debe saber que el cuerpo es capaz de todo, pero que hace mucho a expensas del alma; pero sólo el alma debe asumir la responsabilidad, y por lo tanto esta debe reunir la fuerza para negar al cuerpo lo que es ciertamente beneficioso para él pero desventajoso para el alma. Y sólo el alma es decisiva para lo que hace el cuerpo. Porque el cuerpo sin el alma está muerto, ya que el alma le da vida, porque el querer, el pensar y el sentir emanan del alma, por lo que el cuerpo es, por así decirlo, la personificación del alma. Si el pensamiento, el sentimiento y la voluntad sólo se dirigen hacia el cuerpo y sólo se satisface su deseo, entonces el alma vive en la carencia y su pobreza se hará evidente cuando tenga que responder por su vida terrenal. Porque el cuerpo pasará y, por lo tanto, no tendrá que soportar las consecuencias del modo de vida equivocado, mientras que el alma tendrá que sufrir según su vida terrenal. Y de esto tiene que recibir advertencia el ser humano en la tierra para que no actúe por ignorancia sino que sea consciente de su responsabilidad. Y este conocimiento le es impartido por la enseñanza cristiana que prescribe con precisión al ser humano lo que debe hacer y abstenerse de hacer, que le expresa clara y distintamente la voluntad de Dios y que le presenta todo lo que es la tarea del ser humano en la tierra. Si el ser humano vive de acuerdo con esta enseñanza cristiana, dirigirá su atención a la conformación de su alma, prestará menos atención al cuerpo, y nunca tendrá que temer una responsabilidad futura. Entonces habrá cumplido su tarea terrenal, por así decirlo, es decir, habrá dado forma a su alma, lo que requiere una subordinación del cuerpo. Y tan pronto como el cuerpo se valora menos, el alma toma el curso de un desarrollo más elevado, es decir, presta más atención al espíritu dentro de sí misma y es instruida por él en todo lo que es beneficioso que el alma conozca y que le hace ganar un mayor estado de madurez. Y entonces el alma ya no tiene que temer la responsabilidad, pues vive la vida terrenal de acuerdo con la voluntad de Dios porque presta atención a Su voz que le habla al ser humano a través del espíritu en él. Porque en cuanto el ser humano deje que la enseñanza de Cristo surta efecto en él, hará todo lo que Jesucristo ha exigido a la humanidad. Trabajará en el amor y servirá a Dios y al prójimo, no despreciará lo que Dios pone en el corazón del ser humano a través de su Palabra. Hará de la enseñanza divina del amor el principio rector para su forma de vida terrenal y tratará de formarse y desarrollarse en el amor. Su voluntad y su obra coincidirán y se orientarán siempre hacia el bien, y nunca jamás temerá la responsabilidad, pues vive su vida terrenal según el ejemplo de Jesús, busca seguirlo y está íntima y fielmente unido a Dios. Ha superado el cuerpo y sus exigencias, y el alma se ha unido con el espíritu dentro de sí mismo ....

Amén

Traducido por J. Gründinger